© Média 1000, 2004

ISBN 978-2-74482-609-2

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

La lettre d’Esparbec

Je voudrais revenir sur un reproche qu’on me fait souvent, celui de dégrader l’image de la femme en publiant des romans pornographiques presque exclusivement écrits par des hommes et dans lesquels on voit les héroïnes avilies, souillées, traînées dans la débauche, etc. L’erreur de ceux qui m’accusent de cela, c’est de ne pas tenir compte du fait que la plupart des textes que nous publions dans la collection CONFESSIONS ÉROTIQUES sont écrits… PAR DES FEMMES !

Faut-il accuser ces dames à la plume si chaude de trahir allégrement leur sexe ? Certaines de mes lectrices n’hésitent pas à le proclamer. « Ce ne sont pas de vraies femmes », m’écrit-on. « Jamais une vraie femme ne se délecterait à raconter de semblables abominations. »

Navré de contredire ces vertueuses personnes, mais le livre que nous publions ce mois-ci, cette glauque histoire de jeune veuve soumise aux caprices pervers de son voisin voyeur, cette histoire est, d’une part, parfaitement authentique, et de l’autre, elle a bien été écrite par une femme. Je tiens les pages manuscrites à la disposition de ceux qui en douteraient. Que ce texte ait été ensuite retouché par un écrivain professionnel pour en atténuer certaines maladresses, je serais le dernier à le nier. Mais nous avons à Média 1000 un principe auquel nous ne dérogeons jamais : nous retouchons le style, jamais le « cul ». Ajouter « de la fesse » à un texte n’aurait aucun sens, puisque ce qui nous intéresse, dans un texte, c’est justement ça, « la fesse ». Quand il y a la fesse, et que la fesse est alléchante, rebondie, intéressante, il y a l’essentiel. L’écriture, le style, c’est une affaire de cuisine.

Maintenant, on serait en droit de s’étonner que tant de femmes prennent tant de plaisir à nous parler de leurs fesses. S’en étonner, à la rigueur je l’autorise. Mais le déplorer, nenni, je m’y oppose. Je prends moi-même trop de plaisir à lire ces indiscrètes confidences pour cracher dans la soupe. Les dames aiment parler de leurs fesses, les messieurs aiment lire leurs histoires, quant à ceux que ça dérange… qu’ils aillent se faire lanlaire. Et la preuve que les femmes savent aussi bien, sinon mieux que les hommes, raconter leurs fantasmes et leurs turpitudes, c’est qu’il arrive comme aujourd’hui que leur confession soient rééditée dans la BIBLIOTHÈQUE ÉROTIQUE. Consécration suprême, non ?

Votre dévoué fournisseur en histoires de « fesses »,

E.

CHAPITRE PREMIER

J’avais trente-deux ans et j’étais veuve depuis deux ans quand tout a commencé. Pierre, mon mari, avait été, à ce jour, le seul homme de ma vie. Plus âgé que moi, il m’avait tout appris sur le plan sexuel. Il travaillait dans les assurances, ce qui l’obligeait à de fréquents déplacements en Allemagne. Lors d’un de ses voyages, il a eu un accident de voiture. Je me suis retrouvée seule, sans enfant et sans ressources. Heureusement, Pierre était prévoyant et son assurance-vie m’a permis de subvenir quelque temps à mes besoins et de devenir propriétaire d’un trois pièces situé Porte de Versailles.

Mais il a vite fallu que je me remette à travailler. Comme je possédais un brevet supérieur de comptabilité, un ami de Pierre m’a obtenu un emploi dans une banque à Paris. Il s’appelait Gustave T. ; moi je l’appelais Gus. Il était âgé de soixante ans et à la retraite. C’est lui qui m’avait aidée à trouver mon logement. Il habitait d’ailleurs dans mon immeuble, l’appartement vis-à-vis du mien, de l’autre côté de la cour.

Il était veuf lui aussi, depuis longtemps. Il m’arrivait souvent de le croiser le soir, lorsque je rentrais du boulot et qu’il revenait de sa promenade. Nous échangions quelques banalités, mais rien de plus. C’était surtout une connaissance de mon mari. Je le trouvais sympathique et de bon conseil ; il jouait en bourse et m’avait fait faire quelques bons placements.

Je vivais dans un immeuble en brique rouge de six étages construit avant guerre. J’étais suffisamment loin du périphérique pour ne pas l’entendre et j’avais le métro à deux pas. Ma banque se trouvait dans le quartier de la Madeleine et la ligne était directe.

L’immeuble était bâti autour d’une cour intérieure qui faisait caisse de résonance, mais je n’avais pas à me plaindre, les voisins étaient plutôt calmes. Les appartements qui se faisaient face se trouvaient séparés par une vingtaine de mètres. Chaque séjour ouvrait sur un balcon, où certains locataires, comme Gus, faisaient pousser des géraniums. Je n’y avais rien planté, réservant ce coin à une chaise longue qui me permettait de lire en prenant le frais, certains soirs où il faisait particulièrement chaud dans les appartements. L’été, je vivais avec la grande baie vitrée ouverte. Je n’avais pas peur des regards indiscrets de Gus qui passait toute la belle saison dans sa maison du Midi.

J’avais arrangé mon chez-moi assez agréablement ; je m’y plaisais. J’écoutais de-la musique, je lisais beaucoup, et mon séjour s’était vite transformé en bibliothèque. Depuis que Pierre était décédé, je ne sortais presque plus. Je n’avais pas d’amant, je n’en cherchais pas et aucun homme ne semblait s’intéresser à moi.

Les jours de congé, je flemmardais au lit avec un livre. Nue sous les draps, il m’arrivait souvent d’avoir envie de faire l’amour. Tout en continuant ma lecture, je me caressais longuement. Au bout d’un moment, quand j’étais trop excitée, je posais le bouquin et je me faisais jouir.

J’avais pris l’habitude de me masturber, alors qu’avant mon mariage, cela ne m’arrivait quasiment jamais. Le week-end, je me touchais plusieurs fois par jour. Au début, je pensais à Pierre, puis petit à petit, je m’étais mise à fantasmer sur d’autres hommes, des collègues de bureau ou des passants que je ne connaissais même pas. J’imaginais qu’ils me draguaient à la banque ou dans la rue.

Un des scénarios que je m’étais inventé m’excitait particulièrement. Pour le réaliser, je tirais les rideaux du séjour et je disposais deux fauteuils face à face, car ce fantasme se déroulait dans un train. Quand j’allais voir mes parents ou mon frère Hervé, j’utilisais ce moyen de transport. Et, peut-être à cause des trépidations, je me sentais très vite émoustillée. A cet égard, le TGV, beaucoup trop souple, ne m’excitait pas du tout. Dès que j’avais quitté la gare, je faisais semblant de dormir et j’imaginais que mes compagnons de voyage me faisaient l’amour. Parfois, ils me violaient, d’autres fois, c’est moi qui prenais l’initiative. Très vite, je mouillais ma culotte, et j’étais obligée d’aller dans les toilettes pour me soulager.

Depuis un mois, j’avais remarqué un Noir d’une trentaine d’années qui achetait son journal chez le même buraliste que moi. En le regardant marcher dans la rue, j’essayais de me faire une idée de son sexe. Je l’imaginais très gros, long, marron, avec un gland rose.

Je me faisais souvent mon petit cinéma en pensant à cet homme de couleur. Je mettais des bas et ma jupe la plus courte, et je m’installais dans un des grands fauteuils en cuir. Je rêvais que l’homme prenait place en face de moi, alors je l’aguichais en croisant et décroisant les jambes. J’imaginais son regard qui remontait sous ma jupe, le long de mes cuisses. Je pensais à son énorme sexe qui gonflait dans son slip. Les ongles enfoncés dans le cuir du fauteuil, j’essayais de retarder le plus possible l’instant où je me toucherais. Je me tortillais sur mon siège pour faire remonter ma jupe. Parfois, je me mettais à parler avec mon compagnon de voyage fictif. Quand j’étais trop excitée, je troussais ma jupe avec lenteur, je posais mes pieds sur le siège d’en face et j’écartais les jambes pour bien m’exhiber. Je disposais une glace sur le fauteuil pour pouvoir me regarder comme si j’étais à la place du Noir. Je voyais la chair blanche de mes cuisses au-dessus des bas sombres et le triangle de ma culotte dont le tissu collait à ma chatte, dessinant ma fente. Je commençais à me masturber à travers mon slip trempé de mouille. Je soulevais l’élastique pour montrer les bourrelets roses de ma vulve et le bouton de mon clitoris. J’étalais mes lèvres vaginales sur le côté, je les enduisais de mouille et lentement, j’enfonçais un doigt dans mon vagin. J’imaginais que le Noir baissait son pantalon et que nous nous branlions l’un devant l’autre. Dans mon fantasme, sa queue grossissait monstrueusement, et ses couilles étaient grosses comme des oranges. Selon mon humeur, nous nous contentions de nous faire jouir, sans nous toucher. D’autres fois, il m’obligeait à me mettre à quatre pattes devant lui et à sucer sa grosse queue noire. Ou bien, il me sautait dessus et me baisait par terre, entre les deux banquettes. Quand je rêvais à cette dernière éventualité, je m’enfonçais une bougie dans le sexe, pour me donner l’illusion qu’il me pénétrait.

Je vivais donc un peu comme une recluse, mais sans m’ennuyer. Je me suffisais à moi-même.

CHAPITRE II

Cet été-là, comme le précédent, j’avais décidé de ne pas quitter la capitale. Je déteste la mer et je ne me sentais pas encore la force de partir seule en voyage à l’étranger. Je n’avais pas envie de me rendre chez mes parents qui, avec maladresse, essayaient de me faire oublier mon veuvage, ce qui conduisait au résultat inverse.

Je m’apprêtais à passer un mois d’août tranquille dans Paris déserté par ses habitants et livré aux touristes. J’avais fait une provision de livres et projeté d’aller voir certains des films qui ressortaient pour les vacances.

Cette année-là, il a fait particulièrement chaud. J’ouvrais toutes les fenêtres dans l’espoir de créer un courant d’air qui rafraîchirait l’appartement. L’immeuble était vide, seule la concierge l’occupait encore. Contrairement à son habitude, Gus n’était pas parti pour le Midi. Il m’avait expliqué, quelques jours plus tôt, qu’il avait prêté sa maison à l’un de ses fils et qu’il n’y descendrait que le mois suivant.

Je passais de longues heures à me faire bronzer en maillot de bain, sur la chaise longue du balcon, chose que je ne me serais pas permis si les locataires du dessus avaient été là. Il y avait bien Gus, mais ses stores vénitiens étaient toujours baissés, pour le protéger de la chaleur ; il ne pouvait donc pas me voir.

Un jour, de bon matin, pour ne pas trop souffrir de la chaleur, j’ai entrepris de faire le ménage. Après un léger petit-déjeuner, j’ai enfilé une blouse par-dessus mes sous-vêtements et je me suis armée d’un chiffon à meuble.

J’avais ouvert les deux battants de la porte-fenêtre. En face, les stores de l’appartement de Gus étaient remontés, mais je ne voyais pas le vieil homme.

J’ai commencé à faire la poussière. Essuyer la tranche de tous les livres m’a pris un temps fou. Il commençait à faire très chaud. En secouant mon chiffon par le balcon, j’ai cru apercevoir Gus. Je lui ai adressé un signe amical, mais sa silhouette a disparu, si bien que je me suis demandé si je ne m’étais pas trompée. Je suis rentrée et j’ai regardé plus attentivement. Je ne voyais pas bien, à cause des géraniums, mais il me semblait que quelqu’un se cachait derrière le rideau. J’ai voulu en avoir le cœur net et j’ai été chercher les lunettes de théâtre que mon mari m’avait offertes au début de notre mariage. A l’abri derrière les volets, j’ai fait tourner la molette de l’appareil jusqu’à ce que ma vision devienne nette. J’avais un peu honte de mon geste. Mon regard s’est d’abord posé sur le mur de briques. Je me suis déplacée vers le haut jusqu’à ce que je rencontre la balustrade en fer forgé du balcon de mon voisin. J’ai encore actionné la molette et l’appartement de Gus m’est apparu presque aussi nettement que si je me trouvais sur son balcon. Je voyais chacun de ses bibelots, je distinguais les tableaux sur les murs. J’apercevais même, dans le fond, les W.-C., dont la porte était restée ouverte. J’ai promené mon regard dans l’appartement et tout à coup, mon cœur s’est mis à cogner. Je venais de découvrir Gus, dissimulé derrière ses rideaux qui braquait lui aussi une paire de jumelles dans ma direction.

J’ai d’abord eu peur qu’il ne m’aperçoive, mais ce n’était pas le cas ; j’étais bien dissimulée et il regardait trop à droite. Ma crainte a fait place à de l’indignation.

Comment osait-il m’épier ? J’ai jugé son attitude révoltante. Moi qui le prenais pour un paisible retraité. En fait, il n’était qu’un vieux vicieux. Un sale voyeur !

Révoltée, j’ai abandonné les jumelles pour reprendre mon ménage. En passant l’aspirateur, je ne pouvais m’empêcher de penser à Gus. Cela faisait longtemps qu’un homme ne m’avait pas regardée. Je n’ai pu m’empêcher d’en ressentir une excitation trouble.

La chaleur augmentait et mon agitation me faisait transpirer. La sueur coulait de mes aisselles. De l’autre côté de la cour, l’ombre de Gus était toujours là. Une idée perverse m’a traversé l’esprit. Pourquoi n’enlèverais-je pas ma blouse ? Après tout, j’étais chez moi, j’avais le droit de faire mon ménage en petite tenue. Je n’étais pas censée savoir que Gus me regardait.

J’ai continué à passer l’aspirateur en essayant de chasser cette pensée de ma tête. Mais il n’y avait rien à faire. Sournoisement, j’ai regardé en face. On ne voyait rien. Je me suis persuadée que Gus avait quitté son poste d’observation. J’ai ôté ma blouse et, simplement vêtue d’une culotte et d’un soutien-gorge en nylon blanc, j’ai repris mon ménage. Je n’osais pas regarder trop franchement vers l’appartement de Gus. J’avais envie qu’il me voie en sous-vêtements.

J’ai quitté la pièce et j’ai repris les lunettes de théâtre. Il était toujours là. A travers les feuilles de géranium, j’apercevais sa silhouette derrière le rideau.

De retour dans le séjour, j’ai pris le chiffon pour essuyer les meubles que j’avais déjà nettoyés. J’avais de plus en plus chaud ; la sueur coulait le long de mes bras et dans mon dos. Mon entrejambe était moite, et ce n’était pas seulement à cause de la chaleur. La situation m’affolait. Je sentais mon cœur qui cognait dans ma poitrine. Mon ventre s’échauffait et ma vulve coulait. Par moment, je serrais les jambes pour presser mon sexe entre mes cuisses. J’avais l’impression d’être dans mon fantasme, lorsque je m’exhibais devant mes compagnons de train imaginaires.

Il n’y avait plus rien à nettoyer, mais j’avais envie de continuer à me montrer. J’ai eu l’idée d’aller chercher le liquide pour les vitres et un chiffon taillé dans un vieux drap, et je me suis attaqué à la baie vitrée qui me renvoyait l’image de mon corps tel que Gus l’apercevait. J’ai la taille fine, avec des hanches larges et des fesses pleines sans être grosses. Mes seins sont petits et durs, ronds comme des pommes. Mes sous-vêtements clairs ne mettaient pas vraiment mon corps de blonde en valeur, mais je pense que Gus ne devait pas se plaindre du spectacle que j’offrais. Je l’imaginais armé de ses jumelles, en train de détailler mon anatomie. Est-ce qu’il bandait ?

Je frissonnais tant j’étais troublée. J’avais la bouche sèche. Je me trouvais dans un état d’extrême nervosité, comme avant un examen. Les jambes légèrement écartées, je nettoyais le carreau avec de grands gestes de la main, comme si je faisais bonjour à Gus. Je sentais que la mouille s’échappait de ma vulve et trempait ma culotte. Les jumelles de mon vieux voisin étaient-elles suffisamment puissantes pour qu’il puisse distinguer la tache de mon slip ? Au lieu de me gêner, cette idée a augmenté mon excitation.

Sous prétexte de nettoyer le bas de la vitre, je me suis accroupie. Dans la glace, je voyais mon sexe moulé dans l’empiècement du slip. Plus bas, ma culotte disparaissait entre mes fesses. J’aurais voulu écarter le triangle de tissu pour montrer mon sexe, mais je n’ai pas osé.

Je me suis redressée en essuyant mon front du revers de la main. J’avais très envie de me masturber.

J’ai nettoyé le haut de la vitre. J’avais le bras droit levé et l’autre baissé. L’épaulette gauche de mon soutien-gorge a glissé. Je n’ai pas cherché à la remonter, au contraire, je me suis agitée davantage, pour faire sortir ma poitrine. Mon sein est apparu. J’avais le téton en érection, tant j’étais émoustillée. Je respirais rapidement. J’étais bouleversée de m’exhiber ainsi. J’ai changé de main et ma deuxième épaulette est tombée. Mon soutien-gorge ne cachait presque plus rien.

Je me suis attardée, insistant sur des taches qui n’existaient pas, pour laisser à mon voisin le temps de bien me regarder. Puis je suis sortie sur le balcon pour faire l’autre côté de la vitre. J’ai passé le chiffon sur la glace avec énergie pour faire descendre mon soutien-gorge un peu plus. J’aurai voulu trouver un prétexte pour baisser ma culotte. Je m’accroupissais et me relevais, tendant mon cul vers Gus, mais le slip tenait bon. J’ai quand même réussi, à force de déhanchements hypocrites, à faire rentrer la bande de tissu dans ma raie, exhibant ainsi mes fesses. Je ressentais un terrible besoin de me branler. J’avais envie de le faire devant Gus, mais je n’en ai pas eu le courage.

Le sexe dégoulinant de mouille, je suis rentrée dans le séjour. J’ai pris les jumelles. Je devinais l’ombre de Gus, j’aurais voulu voir s’il se branlait. J’essayais d’imaginer sa queue ; était-elle grosse, longue ? Bandait-il encore beaucoup, à soixante ans ?

Je ne pouvais plus attendre davantage. J’ai gagné ma chambre, je me suis allongée sur mon lit et j’ai envoyé valser ma culotte. J’ai enfoncé deux doigts dans mon ventre. J’avais envie d’un homme. Je me suis masturbée longuement, ma mouille me poissait la main. L’odeur de sexe et de sueur flottait dans la pièce. J’avais trop besoin d’une verge ; mes yeux se sont posés sur la brosse à cheveux qui se trouvait sur la table de nuit. Je m’en suis emparée, prise d’une impulsion incontrôlable. Avec précaution, je me suis introduit le manche dans le vagin. C’était la première fois que je faisais une chose pareille. J’ai enfoncé l’objet en nacre qui s’est couvert de sécrétions. Il était au fond de moi, c’était bien meilleur que mes doigts. Je l’ai fait coulisser, cela me remplissait, mais ne me procurait pas la même sensation qu’un pénis. Ce n’était pas chaud et vivant, mais je m’en suis contentée. Je me suis branlée sans faire appel à mon fantasme du train. Je m’imaginais nue sur mon balcon, me masturbant dans la chaise longue, sous le regard de mon vieux voisin. J’étais tellement excitée que j’ai eu un orgasme intense.

CHAPITRE III

Le lendemain matin, je suis sortie faire mes courses pour la semaine. Comme je revenais du Monoprix, j’ai aperçu Gus qui a fait semblant de ne pas me voir tout de suite. Il était allé acheté son journal qu’il tenait roulé sous le bras. Il s’est dirigé vers moi et j’ai senti que je rougissais. J’avais vraiment honte de moi. J’ai balbutié en répondant à son bonjour. Il ne semblait pas tout à fait à l’aise, lui non plus. Il était de petite taille, mince, sec, comme ces coureurs de marathon qui n’ont pas un gramme de graisse. Son visage, bronzé et fripé, évoquait celui des vieux loups de mer. Ses yeux disparaissaient pratiquement sous ses paupières plissées qui ne laissaient voir que l’éclat brillant de ses prunelles sombres. Ses cheveux poivre et sel étaient coupés courts.

Nous avons marché côte à côte. Je ne savais comment me comporter. Nous étions gênés. Pour me débarrasser de lui, j’ai dit que j’avais besoin de pain, alors que je ne mange que des biscottes.

— Je vous accompagne, Jeanine. Il m’en faut, à moi aussi.

Nous avons fait le détour par la boulangerie, puis nous avons pris le chemin de l’immeuble. Gus marchait d’un pas alerte. Il semblait moins crispé. Moi, en revanche j’étais toujours aussi mal à l’aise. Chaque fois qu’il se tournait vers moi, j’avais l’impression qu’il me voyait toute nue et je m’empourprais. Gus m’en a fait la remarque.

— Vous êtes toute rouge, Jeanine, vous ne vous sentez pas bien ?

Il me souriait d’une drôle de façon, comme si nous étions liés par un secret. J’ai eu l’impression qu’il avait senti que j’avais fait exprès de me montrer en sous-vêtements. J’ai pressé le pas.

— Tout va bien, c’est seulement la chaleur. Je ne m’y suis pas encore habituée.

— C’est vrai que c’est une plaie. Moi, c’est surtout la nuit que ça me gêne. J’ai beau laisser les fenêtres ouvertes pour faire courant d’air, cela m’empêche de dormir. Figurez-vous que j’en suis rendu à prendre des somnifères.

Il a ajouté en agitant son journal, comme pour souligner sa phrase :

— Après ça, je dors comme une souche. Vous pourriez inviter des amis et faire la nouba, que je ne vous entendrais même pas !

Il insistait lourdement comme s’il voulait me faire comprendre que je pouvais me promener en petite tenue dans mon appartement la nuit, sans crainte d’être aperçue.

Tout en marchant, je pensais à mon exhibition de la veille. J’étais certaine qu’il y songeait aussi. Un trouble indéfinissable s’emparait de moi. Je sentais mon ventre s’alourdir. L’idée que ce vieillard me suggérait de me montrer à nouveau m’excitait au lieu de me scandaliser.

Nous sommes arrivés à destination. Dans l’ascenseur, je l’ai bien étudié. Il était plus petit que moi. Son profil ridé avait encore du charme. Ses mains, où se voyaient de rares taches de vieillesse, ne ressemblaient pas à des mains de vieillards, tordues par l’arthrite. L’index et le majeur de sa main gauche étaient tachés de nicotine. Son corps semblait souple et noueux. Tout à coup, je me suis demandé si j’aurais été capable de faire l’amour avec lui. Cela m’a choquée ; il avait l’âge d’être mon père.

Gus m’a accompagnée jusqu’à ma porte le long des couloirs déserts. Avant de me quitter, il m’a dit :

— Je crois que nous sommes seuls dans l’immeuble, aussi, n’hésitez pas à faire appel à moi si vous avez besoin… pour quoi que ce soit…

CHAPITRE IV

J’ai passé l’après-midi à lire, dans un des fauteuils du séjour. Gus était sorti de mon esprit, chassé par l’intrigue policière qui me captivait. Vers vingt heures, mon ventre s’est mis à gargouiller ; j’ai interrompu ma lecture le temps de préparer une salade de tomates et de crabe que j’ai mangée en suivant d’un œil distrait le journal télévisé. Je n’avais qu’une pensée : l’héroïne de mon roman allait-elle se tirer des pattes du sadique qui la retenait prisonnière ? En chemise de nuit, je me suis allongée sur mon lit pour me replonger dans mon bouquin.

Je n’ai terminé mon livré que tard dans la nuit. J’ai éteint, croyant pouvoir m’endormir aussitôt. Mais j’étais trop énervée. Il faisait une chaleur orageuse, la pluie ne se décidait pas à tomber. Je me retournais dans mon lit. D’un coup de pied, j’ai rabattu les draps. J’étais toute moite. J’ai remonté ma chemise de nuit pour avoir moins chaud. Machinalement, je me suis caressée, espérant que cela me calmerait. Mais ça n’a pas été le cas. Peut-être que je devrais prendre un somnifère, comme Gus ? Cela m’a fait penser à lui. Dormait-il ?

Dans le noir, j’ai gagné le séjour. Mes fenêtres étaient grandes ouvertes. Un courant d’air faisait bouger les rideaux. C’était un vent chaud, comme celui qui vient du Sahara. En face aussi, la baie vitrée était ouverte.

L’appartement de Gus était plongé dans l’obscurité. Mes jumelles de théâtre se trouvaient toujours près de la fenêtre. J’ai eu beau regarder, je n’ai rien remarqué de particulier chez mon voisin. Dormait-il ? J’étais dépitée. Comme si Gus m’avait fixé un rendez-vous et m’avait fait faux-bond. J’étais sur le point de regagner ma chambre, lorsque j’ai aperçu une flamme ; sans doute celle d’un briquet. Gus était un gros fumeur ; maintenant, je voyais le rougeoiement de sa cigarette.

Ainsi, il se tenait là, tapi dans la nuit. Qu’attendait-il ? Moi, peut-être ? L’idée m’a excitée. J’avais toujours aussi chaud. Mon front était en sueur. J’ai marché dans le séjour comme un lion en cage. Est-ce qu’il me voyait dans le noir ?

La chaleur me portait vraiment sur les nerfs. J’ai gagné la cuisine pour boire un grand verre d’eau fraîche. J’avais allumé pour que Gus sache que je ne dormais pas. Laissant la lumière, je suis passée dans le couloir. A présent, il pouvait m’apercevoir. A cause de la chaleur, j’avais mis ma combinaison la plus légère et aussi la plus transparente. On distinguait mes fesses, mes seins et l’ombre de mon pubis au travers. J’ai parcouru le séjour, m’arrêtant devant chaque meuble comme si je cherchais quelque chose. L’envie de m’exhiber me taraudait. En face, le point rouge de la cigarette de Gus était immobile.

Je suis allée aux W.-C. pour uriner. Mon appartement était disposé comme celui de Gus, comme je pouvais voir ses toilettes, cela voulait dire qu’avec ses jumelles, il apercevait les miennes. J’ai allumé et sans fermer la porte, j’ai troussé ma chemise de nuit. Mes jambes tremblaient, mon cœur battait dans ma poitrine. Je suis restée quelques secondes debout, cuisses écartées, pour exhiber mon pubis. Je n’ai pour ainsi dire pas de poils. Je ne sais pas si cela à un rapport, mais quand j’avais onze ans, alors que je jouais avec un cousin au fond du jardin de son père, nous avons été attaqués par un essaim d’abeilles. Elles nous ont piqués et nous nous sommes retrouvés à l’hôpital. A l’époque, un léger duvet recouvrait mon pubis ; il ne s’est jamais développé, et aujourd’hui, j’ai encore un sexe de petite fille. Quant à mes dessous de bras, je n’ai même pas besoin de les raser pour me mettre en maillot.

J’étais bouleversée par ce que je faisais, partagée entre la honte et une joie sale. Je me suis assise sur les W.-C., le plus en avant possible pour que mon sexe soit visible.

Je me suis penchée pour me regarder. Les rares poils de mon sexe apparaissaient dorés par la lumière artificielle. Mon clitoris pointait déjà hors de sa gangue de chair ; jamais je ne m’étais sentie aussi excitée. En dessous, je voyais les fines lèvres de ma vulve. Je les ai ouvertes du bout des doigts, délicatement, comme si j’écartais les ailes d’un papillon. Les muqueuses étaient luisantes de sécrétions.

Je me suis mise à pisser très lentement. Je voyais le mince jet de liquide jaune sortir du petit trou. C’était la première fois que je me regardais uriner. L’odeur de pomme pourrie qui s’élevait de mon entrecuisse m’a troublée. J’entendais ma pisse ricocher contre la paroi de la cuvette. J’espérais que Gus, à l’aide de ses jumelles, me voyait dans les moindres détails.

Je me retenais pour ne pisser que par petits jets. Des gouttes jaunes coulaient le long de ma fente, jusqu’entre mes fesses. Je m’écartais toujours la vulve.

Quand j’ai eu fini, je me suis essuyée, passant le papier hygiénique le long de mon sexe d’une main qui tremblait. J’avais envie de me toucher. J’ai frotté mon clitoris durci. Le papier, trempé de mouille et de pisse, est parti en lambeaux. Je l’ai jeté dans la cuvette.

J’ai glissé mes doigts dans ma fente, qui était de nouveau pleine de sécrétions. J’ai avancé les fesses au bord de la cuvette, écartant davantage les cuisses. Ainsi, ma vulve s’étalait, exposée au regard de Gus. J’ai plongé deux doigts dans mon vagin ; c’était chaud, humide comme à l’intérieur d’une bouche pleine de salive. Je me suis branlée tout en écrasant mon clitoris tendu d’excitation sous mon pouce.

En face, le point rouge de la cigarette avait changé de place. Gus s’était déplacé pour mieux me voir. J’essayais de me le représenter tout nu. Il semblait bien conservé ; son corps sec et nerveux était peut-être encore capable d’exciter une femme.

J’ai pincé mon clito qui glissait entre mes doigts gluants de mouille. J’ai plongé l’autre main entre mes cuisses pour me frotter la vulve. Je suis même descendue plus bas, entre mes fesses, pour titiller mon anus, chose que je ne faisais que lorsque j’étais très excitée.

Je me suis masturbé le clitoris jusqu’au plaisir. Mais ça ne m’a pas suffit. J’avais la sensation que mon vagin était très ouvert, mes muqueuses étaient rougies par l’excitation ; jamais je n’avais eu autant besoin d’un sexe d’homme. Sur l’instant, n’importe quelle bite aurait fait l’affaire, même celle du vieux Gus.

Mon regard s’est posé sur la balayette qui me sert à nettoyer les W.-C. Le manche était lisse, suffisamment épais pour ressembler à une verge. Je m’en suis emparée, et je me suis levée. Comme ma chemise de nuit retombait, je l’ai enlevée. Un pied sur les W.-C., pour bien m’ouvrir, j’ai frotté la poignée de la balayette contre mon sexe. L’objet s’est vite couvert de sécrétions et j’ai pu me l’enfiler. Je l’ai enfoncé jusqu’à ce qu’il bute au fond de mon vagin.

Comme l’autre fois, avec la brosse à cheveux, j’ai fait aller et venir la balayette dans mon vagin jusqu’à ce que je jouisse. Puis je suis allée m’asseoir dans un fauteuil du salon, les cuisses posées sur les accoudoirs, exposant mon sexe dans une pose obscène. J’étais prise d’une véritable frénésie sexuelle. Je me dégoûtais d’agir ainsi, mais c’était plus fort que moi. Avec la balayette, je me suis encore fait jouir plusieurs fois.

CHAPITRE V

Le lendemain, je me suis réveillée nue, recroquevillée sur la banquette. L’orage ayant enfin éclaté, la température était descendue, et je grelottais. Quelque chose de dur s’enfonçait dans mon dos. C’était la balayette. Ce que j’avais fait m’est brutalement revenu en mémoire. J’avais honte. Comment avais-je pu me conduire ainsi ?

Sans prendre le temps de m’habiller, je me suis précipitée pour fermer les volets et tirer les rideaux. En face, l’appartement de Gus était désert.

J’ai regagné ma chambre. J’avais un goût amer dans la bouche. J’ai pris une douche comme pour me débarrasser des souvenirs de ma nuit. Je n’osais pas me regarder dans la glace de la salle de bains. Puis j’ai enfilé une nouvelle chemise de nuit en coton épais, qui me descendait sous les genoux. Les cheveux encore humides, j’ai gagné la cuisine où la lumière avait brûlé toute la nuit. J’ai fait du café, mais je me dégoûtais tellement que je n’ai pas pu en avaler une goutte. Il me fallait quelque chose de fort pour chasser l’amertume qui emplissait ma bouche. J’ai pris la bouteille de whisky à peine entamée (je ne bois que très rarement), j’ai avalé une lampée à même le goulot. Ça m’a brûlé la gorge, mais ça m’a fait du bien. J’ai emporté la bouteille dans la chambre d’amis. C’est une pièce impersonnelle, où je ne vais que rarement. C’était la plus éloignée de la baie vitrée, la plus éloignée de Gus.

Assise sur le lit, les genoux remontés sous le menton, je me suis mise à boire.

Un coup de sonnette m’a tirée de ma torpeur. Je n’étais pas vraiment saoule. J’ai regardé la pendule ; il était près de midi ! Je n’attendais personne. Ça ne pouvait être qu’une erreur ou un démarcheur. Je n’ai pas bougé, mais on a sonné de nouveau ; un représentant n’aurait pas insisté de la sorte.

Je suis allée mettre une robe de chambre. En passant dans la salle de bains, je me suis donné un coup de peigne. J’avais une mine épouvantable, un teint de papier mâché, des cernes me mangeaient la moitié des joues.

On sonnait toujours. J’ai ouvert et Gus est entré avant que je ne l’y invite.

— Excusez-moi de forcer votre porte, mais j’ai vu vos volets fermés, ce qui n’est pas dans vos habitudes. J’ai téléphoné, mais ça n’a pas répondu. J’ai cru qu’il vous était arrivé quelque chose… Vous n’êtes pas souffrante ?

Son inquiétude avait l’air sincère. Il portait un costume léger, de ceux que l’on met aux colonies, qui lui donnait beaucoup d’allure. Ses manières étaient aussi polies que ses paroles. J’avais du mal à l’imaginer en voyeur.

L’esprit embrumé par l’alcool, j’ai balbutié que j’allais bien, mais que j’avais eu du mal à m’endormir et que j’avais fait la grasse matinée.

— J’aime mieux ça. Je vous imaginais malade, incapable de vous déplacer jusqu’au téléphone pour appeler du secours.

Il se montrait si prévenant que je ne pouvais le congédier comme ça. Je lui ai proposé un café. Me rappelant de l’heure tardive, je lui ai offert l’apéritif.

C’était la première fois qu’il venait chez moi ; il regardait autour de lui, lisant les titres des livres, détaillant les tableaux. Tout en servant l’apéritif sur la table basse du séjour, je l’examinais à la dérobée. Son visage était ridé, mais sa mâchoire carrée, ses yeux vifs le faisaient paraître plus jeune que son âge.

Je suis allée chercher des cacahuètes et nous nous sommes assis l’un en face de l’autre. J’étais gênée, d’autant plus que ma tenue était plutôt négligée. Je refermais sans arrêt les pans de ma robe de chambre sur mes genoux.

Gus, installé confortablement dans un fauteuil, sirotait son verre. Il dégageait une odeur de tabac, douce et parfumée. Mon mari fumait, lui aussi. Cela m’a fait tout drôle de me retrouver avec un homme chez moi. J’en avais perdu l’habitude.

Nous avons parlé de choses et d’autres : la chaleur, les boutiques qui fermaient toutes en même temps, le métro qui allait augmenter à la rentrée. Je me détendais peu à peu, j’en arrivais presque à oublier mes égarements de la nuit. Tout à coup, j’ai réalisé combien la compagnie d’un homme m’avait manqué. Gus a fini son verre, et je nous ai resservis. Je n’étais plus pressée qu’il s’en aille. Il a fixé sur moi ses yeux bleus aux reflets argentés.

— Vous ne partez pas en vacances, Jeanine ?

J’ai répondu que cela ne me disait rien. Il a montré la photo de mon mari sur le buffet.

— Vous vous dites que ça ne serait pas bien de partir sans lui. De vous amuser sans lui…

Je savais qu’il allait me dire ce que me serinait ma mère : qu’il fallait que j’oublie mon mari et que je refasse ma vie. Pourtant, son discours ne m’a pas ennuyée. Sa voix chaude me berçait. Je me laissais envahir par un trouble sournois. Tout en parlant, il me regardait. Ses yeux se sont posés sur mes pieds nus (je n’avais pas eu le temps de mettre mes chaussons), sont remontés le long de mes mollets. Je me suis penchée en avant pour prendre une poignée de cacahuètes. Ma robe de chambre s’est ouverte ; je ne l’ai pas refermée. Ma chemise de nuit laissait voir mes genoux. Je sentais ses yeux sur mes jambes. Les deux verres d’apéritif et le whisky que j’avais bus me montaient à la tête.

En croisant les jambes, je me suis rendu compte que mon sexe était mouillé. Le regard de Gus m’excitait. Il ne se trouvait plus de l’autre côté de la cour, mais à quelques mètres, pourtant je n’avais pas peur. Je l’écoutais, et lui continuait à me regarder, comme s’il essayait de deviner mes formes à travers ma chemise de nuit.

Il a posé son verre et nous nous sommes tus. Il semblait sur le point de me dire quelque chose. Moi, je ne savais plus où j’en étais. Tout à coup, il a serré les mâchoires et s’est redressé. L’éclat dur de son regard filtrait entre ses paupières mi-closes.

— Vous l’avez fait exprès !

J’ai cru qu’il était devenu fou. Il a enchaîné :

— Cette nuit et avant-hier, vous avez fait exprès de vous exhiber devant moi ! Vous saviez que je vous regardais, et vous m’avez tout montré, vous vous êtes même masturbée !

Comme dans un rêve, je l’ai vu s’asseoir à côté de moi, sur la banquette. Il a demandé à brûle-pourpoint :

— Vous avez des amants, Jeanine ?

J’ai secoué la tête de gauche à droite.

— C’est ça qui vous manque, Vous vivez comme une recluse. Votre sexe vous démange et vous vous soulagez comme vous pouvez. Ce n’est pas sain.

J’étais trop saoule pour réagir. Il a continué :

— Vous aimez vous exhiber, hein, avouez-le ! Je suis sûr que vous vous imaginez en train de vous déshabiller devant moi quand vous vous masturbez dans votre salon… Vous pensiez que je n’étais pas au courant ?

Ainsi, il m’espionnait depuis longtemps. J’étais accablée de honte. Il me fixait de son œil brillant. Son visage ridé et hâlé ressemblait à celui d’un bohémien. Il a fait un signe de son index jauni par la nicotine.

— Maintenant, je suis là, montrez-vous ! Ça sera encore mieux.

J’ai fait non de la tête. Il m’a prise par la main, me forçant à me mettre debout et a défait la ceinture de ma robe de chambre. J’ai voulu me dégager, mais il avait une force terrible dans les doigts.

— Allez montrez-moi tout ! Déshabillez-vous, je sais que vous en avez envie.

Il était plus petit que moi, mais il m’imposait sa volonté. L’alcool m’enlevait toute réaction. Il a fait glisser ma robe de chambre le long de mes épaules, et je n’ai pas réagi. Il s’est rassis et a terminé son verre.

— La chemise de nuit, à présent. Relevez-la doucement. Montrez-moi vos jambes.

J’ai remonté le vêtement. Il me semblait que je me trouvais dans mon fantasme de train. J’avais l’impression que mes mains agissaient sans mon consentement. Gus suivait la progression de l’ourlet, découvrant mes cuisses au fur et à mesure. Je me suis arrêtée au ras de mon sexe. Il a bu une gorgé d’alcool avant de dire :

— Tournez-vous. Commencez par me montrer vos fesses, comme quand vous faisiez les carreaux.

J’ai obéi tel un pantin. Il commentait mon anatomie, sa voix me parvenait comme dans le brouillard.

— Vous avez un beau derrière. Penchez-vous que je voie votre raie… oui, encore un peu… vos fesses s’écartent, je vois votre anus…

L’alcool m’avait ôté toute pudeur. Il m’a ordonné d’enlever ma chemise de nuit, et je me suis retrouvée nue, au milieu de mon salon, devant ce vieil homme qui me détaillait comme si j’étais un objet. Il a lancé :

— Retournez-vous. Mais ne me faites pas voir votre sexe tout de suite.

J’ai pivoté, les mains devant le pubis. La scène me semblait irréelle. Il n’a rien dit. Il regardait mes seins, encore très ronds et fermes pour mon âge. Mes pointes se sont raidies, comme s’il me les touchait. Il a posé son verre.

— Faites voir le bas, à présent. De loin, il m’a semblé que vous aviez un sexe très particulier…

J’ai écarté les mains. Je préfère penser que j’étais saoule, mais la vérité, c’est que j’avais envie de tout lui montrer. J’aimais sentir ses yeux sur moi, c’était encore plus excitant que lorsqu’il me regardait avec ses jumelles. Fasciné, il fixait mon bas-ventre.

— Vous vous rasez ?

D’une voix déformée par l’alcool, je lui ai raconté l’histoire des abeilles. Il est venu s’agenouiller devant moi, le visage à hauteur de mon étrange sexe impubère. De minuscules gouttelettes de sueur couvraient son front.

— Avec votre motte blonde qui ne cache rien, on dirait une petite fille. Ou plutôt une femme avec un ventre de petite fille.

Il se tenait si près, que je sentais son souffle chaud contre mon pubis. Sur son ordre, j’ai desserré les jambes. Il s’est penché pour regarder ma vulve par en dessous. Ses yeux me fouillaient et cela m’excitait de plus en plus. Il poursuivait ses commentaires :

— Vous avez des lèvres grasses. Et un clitoris très développé. C’est drôle ce sexe de petite fille… c’est… c’est obscène et excitant.

Il a étalé ma robe de chambre sur le canapé, pour éviter que je tache le siège, et il m’a demandé de m’asseoir. Il avait retrouvé son ton poli. Sa courtoisie me déroutait. Il s’est assis entre mes pieds et a frôlé mes poils.

— Que c’est doux, on dirait du duvet.

Il est descendu pour toucher mon clitoris. Cela m’a dégrisée d’un seul coup, et je me suis rendu compte de ce que je faisais. J’étais nue devant ce vieux qui me tripotait. J’ai voulu fermer les cuisses, mais il me les a maintenues écartées avec une force que je ne lui soupçonnais pas.

— Laissez-vous aller, c’est de ça que vous avez envie. Je vous observe depuis des mois, je sais ce qu’il vous faut.

Il avait raison. Il y avait trop longtemps que je n’avais pas fait l’amour. Tout à coup, je me suis sentie dévorée d’impatience. J’avais envie qu’il enfonce ses doigts dans mon con pour me masturber. J’ai ouvert les cuisses. Pourtant, je n’arrivais pas à me défaire d’un sentiment de honte.

Gus a séparé mes lèvres vaginales qui se sont décollées avec un bruit humide. Des perles de mouille coulaient hors de ma fente. Il les a recueillies du bout des doigts pour étaler mes sécrétions sur ma vulve. Mon sexe me démangeait, je ressentais une énorme envie de jouir. J’ai fermé les yeux pour m’aider à supporter la honte. Gus tirait sur mes lèvres, puis les rapprochait pour les frotter l’une contre l’autre. Son odeur de tabac, mélangée à celle de mon sexe, m’enveloppait. Il a demandé, la voix rauque :

— Vous aimez ?

J’ai fait oui de la tête, sans ouvrir les yeux.

— Vous mouillez beaucoup. On dirait une fillette qui mouille comme une salope. Vous aimez ça, vous exhiber, pas vrai ?

Je continuais à acquiescer sans le regarder. Mon ivresse s’était complètement dissipée ; à présent, je m’offrais, toute honte bue. Je me suis affalée sur la banquette, lançant mon bas-ventre en avant. Gus a enfoncé deux doigts dans mon con.

— C’est de ça que vous avez envie, hein ? C’est meilleur quand c’est moi qui le fais, n’est-ce pas ?

— Oui, n’arrêtez pas.

Il s’est mis à faire entrer et sortir ses doigts, tout en me massant le clitoris avec son pouce. La mouille débordait de ma vulve et coulait entre mes fesses. De sa main libre, Gus m’a peloté les seins. Il continuait à parler, de son ton aimable, comme si la conversation était des plus banales.

— Il ne faut pas rester dans cet état, il faut que vous preniez un amant… ça serait mieux pour votre équilibre. En attendant, je pourrais vous rendre quelques services…

Il me présentait ça comme il m’aurait proposé d’arroser mes plantes pendant mon absence. Ses doigts allaient de plus en plus vite dans mon sexe. Je me mordais les lèvres pour ne pas crier mon plaisir. J’ai joui intensément, comme cela ne m’était pas arrivé depuis longtemps.

Alors que je reprenais mes esprits, Gus lissait le pli de son pantalon de la main. Il semblait tout à fait décontracté, comme si rien d’important ne s’était passé entre nous. Il a passé ses doigts dans ses cheveux blancs.

— Je vais vous laisser vous reposer, Jeanine. Je passerai vous voir à l’occasion.

J’appréciais sa sollicitude. Il se conduisait comme un ami, même après ce qui venait de se produire.

Après son départ, j’ai sorti un steak du frigidaire. J’avais une faim de loup, je me sentais bien dans mon corps, même si j’éprouvais encore un peu de honte. Mais Gus avait une attitude si naturelle, si courtoise, que je n’avais vraiment pas l’impression d’avoir fait quelque chose de mal.

L’après-midi, je me suis promenée au Jardin des Plantes. J’aime déambuler entre les parterres de fleurs, me perdre dans le labyrinthe dessiné par Buffon, rendre visite aux animaux de la ménagerie et surtout m’enfermer dans la grande serre du jardin d’hiver. Là, dans la moiteur de l’air, au milieu des plantes tropicales, j’ai la sensation de me trouver à des années-lumière de Paris. Assise sur un banc, face au fameux cèdre du Liban, j’ai réfléchi à ce qui m’arrivait.

Gus m’avait fait prendre conscience de mes besoins sexuels. Il n’avait pas tort, sans chercher à me remarier, je pouvais très bien prendre un amant. Je ne culpabilisais pas vraiment suite à ce qui s’était passé avec lui. Du fait de son âge, je ne voyais pas Gus comme un amant.

CHAPITRE VI

Le lendemain, Gus m’a téléphoné pour savoir si j’allais bien. J’ai emporté l’appareil dans le séjour pour regarder par la fenêtre. Il n’était pas armé de ses jumelles et me tournait le dos. J’ai été sensible au fait qu’il ne fasse aucune allusion à ce qui était arrivé. Les jours suivants, il a pris de mes nouvelles de la même manière. Je me suis mise à attendre son coup de fil. Quand il m’a invitée au restaurant, je n’ai pas refusé.

C’était un midi. Il m’a emmenée chez le Chinois. Le repas a été délicieux. Gus m’a parlé de sa jeunesse, des pays qu’il avait visités (quand sa femme était encore vivante, ils avaient beaucoup voyagé). Il se montrait intarissable et racontait avec humour les anecdotes qui lui étaient arrivées. Cela me changeait de la conversation ennuyeuse de mes collègues de bureau avec qui je mangeais tous les midis. Je m’amusais beaucoup et mon rire attirait les regards des hommes des tables voisines. Du coup, je me sentais redevenir séduisante et j’en étais reconnaissante à Gus. Je me sentais si bien en sa compagnie que lorsqu’il m’a proposé de boire une coupe de champagne chez lui, j’ai accepté sans réfléchir. Pourtant, devant sa porte, je n’ai pu m’empêcher d’être anxieuse au souvenir de ce qui s’était passé chez moi.

Son appartement était décoré des nombreux souvenirs ramenés de ses voyages. Il était à son image : propre, avec un charme désuet. Je me suis installée dans la profonde banquette en cuir alors qu’il débouchait une bouteille de champagne. Il avait mis un disque de musique classique. Les stores étaient baissés pour garder à l’appartement sa fraîcheur. Tout cela donnait à la pièce une atmosphère intime. Nous avons bu une coupe en poursuivant la conversation du restaurant. Gus fumait cigarette sur cigarette, il m’a fait admirer une icône ramenée de Russie dont il était très fier et une collection de masques africains.

Je ne sais pas si c’était l’ambiance ou le champagne, mais j’ai senti mon ventre s’échauffer. Pourtant, Gus n’avait rien fait pour ça ; il restait courtois, ne se permettait aucune allusion, aucun regard déplacé.

Je portais une petite robe légère, qui m’arrivait au-dessus du genou et laissait mes épaules nues. Décroisant les jambes, je me suis assise au fond du siège. La banquette était recouverte d’un vieux cuir souple, dont le contact me semblait sensuel. Je n’ai pas rabattu ma robe qui s’était relevée, découvrant une partie de mes cuisses.

Gus parlait toujours, agitant sa main qui tenait une cigarette ; maintenant, il me montrait une statuette en ivoire finement sculptée. Je me souvenais de ce que nous avions fait, j’avais envie que ça recommence, c’était plus fort que moi. J’ai écarté progressivement les jambes. Je sentais que ma vulve mouillait.

Gus semblait ne se rendre compte de rien. Assis en face de moi, il me racontait son séjour en Indonésie. J’ai bu toute ma coupe d’un coup et, le rouge aux oreilles, j’ai ouvert largement les jambes. Cette fois, il a daigné baisser les yeux pour regarder entre mes cuisses. De sa place, il voyait certainement ma culotte.

Il a eu un sourire bizarre où j’ai cru lire une nuance de mépris. Ses yeux disparaissaient entre ses paupières tombantes, mais je distinguais la lueur aiguisée de son regard. Il a murmuré :

— On dirait que le champagne vous fait de l’effet. Vous avez de nouveau envie de vous montrer… Faites-le.

Malgré la honte d’être percée à jour, j’ai obéi. En dépit de son ton vaguement méprisant, je sentais qu’il me comprenait. J’avais la sensation qu’une complicité un peu sordide nous liait. Alors j’ai troussé ma robe, dévoilant mon sexe moulé dans le tissu de ma culotte ; je savais qu’il voyait le relief de ma vulve et le renflement de mon clitoris.

— Ça ne suffit pas, touchez-vous. Comme lorsque vous vous masturbez le dimanche dans le fauteuil de votre salon.

Je me suis caressée à travers mon slip qui s’est vite taché de mouille. Gus m’observait, les yeux mi-clos. Evitant son regard, j’ai tiré sur l’empiècement de ma culotte pour dégager ma vulve. Les bourrelets roses de mon sexe sont apparus, ainsi que de rares poils blonds. J’ai pincé mon clito, puis j’ai écarté ma fente. Je coulais. J’ai plongé mes doigts dans mon vagin pour me masturber. Comme mon slip me cisaillait l’aine, j’ai fait mine de l’enlever. Gus a quitté son fauteuil.

— Laissez-moi faire, Jeanine.

Il s’est assis sur le sol, devant moi, et m’a ôté ma culotte. Voyant que j’allais à nouveau me masturber, il m’a repoussée.

— Laissez-vous aller. Je vais m’occuper de tout.

Il m’a forcée à m’allonger sur la banquette et à relever les jambes contre mon buste. J’ai passé les avant-bras sous mes genoux et j’ai largement écarté les cuisses. Ma fente béante luisait de mouille. Le bouton de mon clitoris pointait, entouré de quelques poils clairs. Gus s’est penché pour souffler sur mon sexe ; son haleine était chaude, mais cela m’a rafraîchie, tant ma vulve était brûlante. Je ressentais une sorte de jubilation obscène. Malgré la honte que j’éprouvais par bouffées, je m’abandonnais en toute impunité. Gus n’était qu’un vieux voisin, il ne parlerait pas, ce que nous faisions n’aurait aucune conséquence. Il a étalé mes grandes lèvres sur le côté et a soufflé doucement, de haut en bas, jusqu’entre mes fesses. Je sentais la mouille qui coulait dans ma raie. Il a pris mes lèvres vaginales entre le pouce et l’index de chaque main et il les a massées. Il les tirait, les écartait, les rapprochait. Puis il m’a lâchée pour me soulever par les fesses, faisant monter mon sexe jusqu’à sa bouche. Il m’a donné un coup de langue sur le clitoris. Puis sa pointe est entrée entre mes lèvres vaginales. J’ai tiré sur mes genoux pour m’offrir davantage. Il m’a léchée à grands coups rapides tout en me pétrissant les fesses. Je voyais sa tête à la chevelure argentée s’agiter entre mes cuisses ; son front se couvrait de sueur. Il a soulevé mon derrière et j’ai senti sa langue chaude sur mon trou du cul. Mon mari ne m’avait jamais offert cette caresse. Quand Gus a enfoncé sa langue dans mon anus, j’ai joui.

Puis mon voisin a reporté son attention sur mon sexe. Il aspirait mes lèvres vaginales, me pénétrait de sa langue, suçait mon jus qui coulait sans arrêt. J’étais dans un état d’excitation extrême et j’ai encore joui.

Gus s’est redressé, un peu essoufflé. Sans se relever, il s’est servi du champagne qu’il a bu lentement, comme s’il se rinçait la bouche.

J’étais restée dans la même pose. J’avais encore envie ; j’ai glissé ma main dans ma fente, froissant fébrilement mes lèvres l’une contre l’autre, écrasant mon clitoris. J’ai enfoncé un doigt tout au fond de mon vagin. Gus s’est penché sur mon bas-ventre, la bouteille de champagne à la main.

— Vous avez envie d’une verge. Ça fait si longtemps que vous n’avez pas fait l’amour. Retirez vos doigts.

J’ai cru qu’il allait me pénétrer, mais non. Peut-être ne pouvait-il plus bander… Il a enlevé le papier doré qui entourait le goulot de la bouteille et a frotté l’anneau de verre contre mon sexe. Scandalisée, j’ai voulu le repousser. Pour qui me prenait-il ? Je ne voulais pas faire ça avec une bouteille. Mais il a éloigné ma main de sa poigne de fer. Le contact froid du verre m’a fait frissonner, mais le goulot, tout en se couvrant de sécrétions, s’est vite réchauffé. Il l’a fait coulisser le long de ma fente, écartant mes grandes lèvres, écrasant mon clitoris. Chaque fois qu’il passait au-dessus de mon trou, ma vulve s’ouvrait comme si je voulais aspirer le goulot. Malgré l’incongruité de la chose, j’avais envie qu’il enfonce la bouteille. Je m’abandonnais avec une joie vicieuse à ses fantaisies sexuelles. Il a poussé et le bout de la bouteille est entré en moi. Il l’a fait tourner comme pour la visser dans mon ventre ; il la tenait inclinée vers le bas pour ne pas renverser le champagne. Mes lèvres épousaient la forme du goulot, s’écartaient pour le laisser entrer. Plus le col de la bouteille s’évasait et plus ma vulve s’écarquillait. Ça me remplissait. Je n’avais pas du tout l’impression d’avoir une bite dans le vagin ; ça en avait la rigidité, mais pas le côté vivant. Pourtant, la sensation était forte. Je me mordais la lèvre pour ne pas crier. Gus a fait aller et venir le goulot.

— C’est de ça que vous aviez besoin, qu’on vous pénètre. Vous sentez bien le goulot ? Vous voulez que j’aille plus vite ?

J’ai acquiescé, incapable de prononcer un mot. Je poussais mon ventre vers la bouteille dont le goulot était couvert de mouille épaisse. Mon sexe impubère perforé par cette bouteille de champagne constituait un spectacle obscène. Je gigotais, les jambes relevées, les genoux de chaque côté du visage, m’offrant avec une impudeur totale.

A force d’agiter la bouteille, le champagne s’est mis à mousser, débordant dans mon con. J’ai senti les petites bulles fraîches éclater contre mes muqueuses, ce qui m’a procuré une jouissance intense.

Gus a continué à me branler, me procurant orgasme sur orgasme. De temps en temps, il augmentait mon plaisir en me suçant le clito. La mousse de champagne continuait à déborder ; le liquide suintait de mon sexe et coulait entre mes fesses, me picotant l’anus.

Il a retiré la bouteille avec précaution et a mis sa bouche à la place. La tête coincée entre les genoux, je l’ai regardé faire. Il enfonçait sa langue dans mon vagin, lapait le champagne qui suintait de mon trou ; on aurait dit qu’il buvait à une fontaine. Il a continué jusqu’à ce que je sois redevenue à peu près propre. Mon excitation est retombée et j’ai été prise d’un sentiment de dégoût. Comment avais-je pu le laisser me faire ça ? Je me sentais sale, j’avais la sensation de m’être conduite comme une bête. Lui semblait trouver la chose naturelle, il allumait une nouvelle cigarette. Ma honte est devenue trop forte et j’ai éclaté en sanglots. Il m’a entouré les épaules de son bras. L’odeur du tabac m’a enveloppée.

— Allons, allons, Jeanine, ne pleurez pas. Vous aviez très envie de jouir et vous avez joui, peu importe le moyen.

Il m’a consolée, redevenant le vieil ami. Il est allé chercher une liqueur légère pour me remettre d’aplomb. En revenant, il a fait jouer un disque de musique classique, un air reposant, qui m’a aidée à me calmer.

CHAPITRE VII

Le lendemain, alors que je sortais de ma douche, le téléphone a sonné. C’était lui. Il me proposait d’aller voir une expo de peinture au Grand Palais. J’allais raccrocher quand il a dit :

— Jeanine, cela me ferait très plaisir si vous mettiez votre robe rouge. Celle avec le dos nu.

J’étais flatté de sa demande. Depuis la mort de mon mari, j’avais la sensation qu’on ne me demanderait plus jamais de telles choses.

— Il vous plaît tant que ça, mon dos ?

— Oui, et vos jambes aussi. Et vos petites fesses… Vous voulez bien me les montrer ?

J’ai regardé en direction de son appartement. Il se tenait dans un fauteuil, le téléphone dans une main et les jumelles dans l’autre. J’ai laissé sortir une de mes jambes entre les pans du peignoir. Je n’avais pas fini de m’essuyer ; des gouttes zigzaguaient le long de mes cuisses.

— Mettez-vous nue.

En quelques jours, nous étions devenus si complices que l’ordre ne m’a même pas paru incongru. J’ai laissé tomber mon peignoir à mes pieds.

— Asseyez-vous face à la fenêtre. Posez les jambes sur les accoudoirs. Oui, comme ça, montrez-moi tout… Vous avez envie, n’est-ce pas ?

J’avais l’impression qu’il devinait toutes mes pensées. J’ai obéi, et je me suis masturbée longuement en suivant les ordres qu’il me murmurait au téléphone.

Quelques heures plus tard, Gus est passé me chercher. Comme d’habitude, il n’a fait aucune allusion à mon exhibition. Il portait un pantalon de flanelle et une chemise blanche qui rehaussait son teint mat. Il m’a donné le bras, et nous avons marché jusqu’au métro. Je me sentais bien. Jamais un homme ne m’avait inspiré autant confiance. Cela venait peut-être de son âge, ou de ses manières chevaleresques.

La visite au Grand Palais a été passionnante ; Gus s’y entendait autant en peinture qu’en géographie. A un moment, nous nous sommes assis sur une banquette pour souffler. La robe qu’il m’avait demandé de mettre était légère et assez courte. Il faisait toujours aussi chaud et je n’étais pas mécontente qu’elle soit largement ouverte dans mon dos. Tout en contemplant le tableau qui nous faisait face, Gus m’a dit :

— Vous êtes très en beauté, Jeanine, et je ne suis pas le seul à le remarquer.

— Que voulez-vous dire ?

— Regardez un peu autour de vous !

J’ai compris à quoi il faisait allusion ; sur ma droite, un touriste reluquait mes jambes en faisant semblant de s’intéresser à un tableau.

— Vous plaisez aux hommes, Jeanine. Pourquoi ne vous laissez-vous pas séduire par l’un d’eux ? Tenez, le gardien, là…

Il parlait d’un jeune homme portant l’uniforme bleu marine des musées nationaux, assis sur une chaise à l’entrée de la salle. Le type avait lui aussi les yeux braqués sur mes jambes. Gus a poursuivi :

— Je suis sûr qu’il ne demanderait pas mieux que de passer un moment avec vous. Desserrez un peu les genoux, qu’il admire vos cuisses.

— Qu’est-ce qui vous arrive, Gus ? Pour qui me prenez-vous ?

J’avais beau jouer les indignées, j’avoue que j’étais troublée.

— Pour une jolie femme très sensible qui a envie de faire l’amour, et qui est en train de gâcher les années qui lui restent. Allez, montrez-vous, je vous accompagne, vous ne risquez rien.

Poussée par un plaisir sournois, j’ai écarté les jambes. Ma courte robe est remontée, dévoilant mes cuisses. Là-bas, le jeune gardien semblait très impressionné. On aurait pu voler une toile, il ne s’en serait pas aperçu. Il ne regardait pas mon visage, juste mes jambes. Il a enlevé sa casquette pour s’éponger le front, et a fait exprès de la faire tomber. Il s’est baissé pour reluquer sous ma robe. Son attitude m’émoustillait. Gus a murmuré :

— Faites-lui voir votre culotte.

J’ai haussé les épaules et j’ai regardé de l’autre côté. Pourtant, le jeu vicieux que le vieil homme me proposait me tentait. J’ai fait mine de me gratter le mollet pour pouvoir lever une jambe. De son côté, le gardien a fait semblant de nouer son lacet. Son visage était rouge.

Les quelques visiteurs qui se trouvaient dans notre salle venaient de sortir. Nous étions seuls avec le gardien qui, assis près de la porte, surveillait deux pièces en même temps. Gus a relevé ma robe, lui montrant ma cuisse. J’ai rabattu le vêtement.

— Vous êtes fou, on pourrait nous voir !

— Allons, il n’y a personne, ça ne risque rien. Montrez votre culotte à ce jeune homme.

Cette fois, malgré la crainte d’être surprise, je l’ai laissé remonter ma robe. Il a découvert toutes mes jambes ; entre mes cuisses écartées, on apercevait le triangle blanc de mon slip.

Le jeune gardien nous regardait, fasciné. De temps à autre, il jetait un coup d’œil rapide dans l’autre salle pour s’assurer que tout allait bien. Tout à coup, un gros homme est entré, m’obligeant à me rajuster avec précipitation. Il est passé sans le moindre regard pour les tableaux. Dès qu’il est sorti, Gus m’a troussée de nouveau. Il a passé la main entre mes cuisses pour les écarter davantage. L’empiècement du slip collait à mon sexe, dessinant ma fente.

J’avais honte d’être exhibée ainsi devant ce jeune homme. En même temps, j’en éprouvais un plaisir abject. Quand Gus a frôlé mon sexe, j’ai fait semblant de fouiller dans mon sac à mains. De ses doigts jaunis par le tabac, le vieil homme m’a touchée à travers ma culotte. Je n’ai rien fait pour l’en empêcher. Je me suis contentée de sortir une paire de lunettes noires de mon sac, et de cacher derrière elles mon émotion.

Un nouveau visiteur a fait irruption et nous avons adopté une attitude décente. Le gardien a repris sa surveillance. Dès que l’importun a disparu, Gus a recommencé à me toucher. Il enfonçait ses doigts dans ma fente, y entraînant le tissu de ma culotte. J’avais honte qu’il me fasse ça devant un témoin, mais à ce moment, j’étais trop excitée pour protester. Il a tiré le slip sur le côté pour dégager mon pubis. Mes poils blonds sont apparus, puis mon sexe. Dans un sursaut, je lui ai demandé d’arrêter. Il a répondu :

— Pourquoi, puisque ça vous excite ?

Il avait raison. J’avais envie qu’il me montre comme un animal de foire. Du bout de son index jauni, il a écarté mes lèvres vaginales, laissant voir l’entaille rose de mon sexe. Là-bas, le jeune homme fixait mon entrecuisse, oubliant de surveiller l’autre salle dont il avait la responsabilité. Gus a tiré sur l’élastique de mon slip, le faisant glisser vers le bas. Il a murmuré :

— Levez vos fesses.

J’ai obéi avec veulerie. Il m’a déculottée. Il venait tout juste de faire disparaître mon sous-vêtement dans sa poche, quand un couple est entré. J’avais beau prendre une attitude digne, j’avais la sensation que les visiteurs lisaient ce que je venais de faire sur ma figure. J’ai fait mine de me moucher pour dissimuler mon visage qui s’empourprait. Le couple a fait le tour de la salle, stationnant longuement devant chaque tableau. Il m’a semblé qu’il s’éternisait. J’étais énervée, impatiente que Gus reprenne ses attouchements. Finalement, ils s’en sont allés et le vieil homme a pu recommencer. Il m’a forcée à écarter les jambes ; maintenant, le gardien voyait tout. Gus a tiré sur mes grandes lèvres pour les ouvrir, exhibant la chair rose de ma vulve. Il a fait coulisser son doigt le long de ma fente, étalant la mouille qui s’en échappait. Il a dépiauté mon clitoris de son repli de chair pour le montrer au jeune homme.

J’étais très excitée, ça me démangeait dans le ventre et j’avais envie qu’il me branle. A l’abri derrière mes lunettes noires, j’osais regarder en direction du jeune homme. J’ai compris, à sa façon de se tenir, qu’il bandait. De temps en temps, lorsqu’il entendait des pas, il fronçait les sourcils et jetait un regard contrarié dans le couloir. Mais plus personne n’est venu nous déranger.

Gus a ouvert ma vulve en grand ; mes muqueuses humides, gonflées d’excitation, s’étalaient sous le regard du gardien. Mon voisin m’a branlé le clito, puis a enfoncé son doigt dans mon sexe. Il l’a fait aller et venir. J’étais énervée, partagée entre l’humiliation et le plaisir. J’avais envie que Gus aille plus vite pour me faire jouir. Il l’a compris et s’est mis à coulisser plus rapidement. J’ai à nouveau caché mon visage dans mon mouchoir pour ne pas montrer que j’avais un orgasme.

Alors que je me rajustais, le gardien m’a désigné les toilettes d’un signe de tête. Je me suis détournée en prenant un air offensé. Gus m’a dit :

— Si vous le vouliez, vous pourriez faire l’amour avec lui. Pourquoi ne vous laissez-vous pas tenter ?

Malgré mon excitation, je n’étais pas prête à sauter le pas. Et puis, la présence de Gus me gênait. Comme s’il avait lu dans mes pensées, il a dit :

— En rentrant, je vous laisserai Gare de l’Est. Il s’y trouve toujours des jeunes militaires…

Nous avons terminé la visite sans plus faire allusion au sujet. Malgré mes protestations, Gus m’a abandonnée dans le sous-sol de la gare. Après avoir hésité, je suis montée jusqu’à la salle des pas perdus. J’avais le trac. J’ai pris un café, installée à la terrasse du buffet pour bien me faire remarquer. Les hommes lorgnaient sur mes cuisses, mais pas un ne m’a abordée ; ils devaient penser que j’attendais un petit ami. J’ai marché de long en large, arpentant les quais, faisant semblant de consulter les horaires, feuilletant les magazines dans les kiosques. Le seul homme qui m’a adressé la parole a été un clochard qui m’a réclamé une pièce. J’étais déçue et en même temps soulagée. J’aurais dû me montrer aguichante, mais plus le temps passait et plus mon excitation retombait. Finalement, je me suis demandé ce que je fichais là et je suis rentrée.

CHAPITRE VIII

Gus devait me guetter, car j’étais à peine chez moi qu’il a téléphoné. Au ton de ma voix, il a compris que je m’étais dégonflée. Il m’a demandé s’il pouvait venir. Je n’avais pas envie de le voir, mais il a raccroché avant que j’aie pu le lui dire.

Il s’est assis sur le canapé et m’a écoutée lui raconter mon attente dans le hall de la gare. Maintenant que j’étais chez moi, mon désir revenait. Puisque je n’avais trouvé personne, Gus me dépannerait. J’ai croisé les jambes lentement pour qu’il ait le temps de voir sous ma robe. Mon vêtement a glissé, découvrant toute ma cuisse. Comprenant ce que j’avais en tête, Gus m’a fait signe d’approcher.

— Enlevez votre robe.

Il a tapoté le coussin près de lui.

— Agenouillez-vous là.

Il m’a entouré la taille de son bras et m’a fait basculer sur ses genoux. Je me suis retrouvée dans la position d’une fillette que l’on s’apprête à fesser. Il s’est mis à me caresser le derrière. Rapidement, ses gestes sont devenus plus durs. Il m’a empoigné les fesses à pleines mains et les a pétries avec force. Il les écartait, mettant mon trou du cul à l’air. Il a touché ma raie, pinçant le pourtour de mon anus, puis il a glissé une de ses mains entre mes cuisses pour me malaxer le sexe. Il m’écrasait les grandes lèvres, les froissait l’une contre l’autre. Je trouvais son attitude un peu brutale, mais je mouillais quand même. Il a murmuré d’une voix rauque.

— Vous n’avez pas fait ce que je vous avais demandé. Vous méritez une correction… Ça vous apprendra à draguer avec plus de conviction.

Je ne comprenais pas. Il continuait à me masser le sexe, écrasant mon clitoris et ma vulve. Tout à coup, il a abattu sa main libre sur mon cul. Il me fessait ! C’étaient de vraies claques, mais ça ne me faisait pas vraiment mal. Je ressentais autre chose ; une sorte de joie sale. Gus me caressait par en dessous, alors que sa main s’abattait toujours, avec force. Mes fesses devenaient rouges et tressautaient sous les coups. J’ai senti que Gus cherchait l’entrée de mon sexe. Je me suis accroupie au-dessus de ses cuisses, lui présentant mon cul. Mes fesses meurtries se sont écartées, laissant voir le trou serré de mon anus.

Il faisait aller et venir ses doigts dans mon con tout en me fessant. Cela me cuisait ; les traces blanches de ses doigts se voyaient sur ma peau rougie. A ma grande surprise, la punition ne me déplaisait pas. Gus me faisait découvrir une nouvelle facette de ma sexualité que je ne soupçonnais pas. Ses doigts clapotaient dans mon con engorgé de mouille. Sa main claquait mon cul avec un bruit retentissant. Entre deux coups, il me parlait :

— Je vais vous apprendre à me désobéir. La prochaine fois, vous irez jusqu’au bout. Je veux que vous vous fassiez baiser. Ensuite, vous me raconterez tout.

Sa main tombait inlassablement. Etrangement, la douleur décuplait mon plaisir. J’aurais voulu qu’il me baise. Mais j’avais beau frotter ma cuisse contre son bas-ventre, je ne sentais pas d’érection. Je me suis cambrée davantage pour mieux m’offrir. Ma raie était étalée, parfois il me frappait en plein sur l’anus ce qui me faisait lâcher de petits cris de souris.

— Vous aimez ça, hein ? Ça vous démange aussi de ce côté-là. Donnez-moi votre cul. Soulevez-vous.

J’obéissais avec veulerie. Il a cessé de me fesser et s’est mis à me tripoter la raie. Il m’embrassait les fesses. Le contact de ses joues râpeuses me faisait frissonner. Il a passé sa langue dans ma raie, faisant le tour de mon anus. Je découvrais des sensations inédites. Je lui tendais mon cul. Il a mis sa langue contre mon trou et m’a léchée. De la salive coulait de ses lèvres, dégoulinait le long de ma raie pour se mélanger à la mouille qui sortait de ma vulve. Gus poussait et sa langue dure me rentrait dans le cul. Je me suis détendue et mon sphincter s’est ouvert. Sa bouche était collée à mon trou. C’était agréable, sa langue allait et venait dans mon rectum comme un doigt.

La fessée avait rallumé mon désir et sa langue le décuplait. J’agitais le bas-ventre, à deux doigts de jouir. Il s’est redressé et j’ai poussé un râle de frustration. Il m’a prise par les épaules pour me conduire vers le fauteuil.

— Ne vous en faites pas, je vais m’occuper de vous.

Il m’a fait m’agenouiller, les seins écrasés sur le siège. Il s’est accroupi derrière moi, je ne voyais pas ce qu’il faisait. J’espérais qu’il allait me baiser.

Il a commencé par me caresser les hanches, les cuisses, puis les fesses. Il tournait autour de mes trous pour me faire languir. Il a glissé sa langue dans ma raie, de mon anus jusqu’à ma chatte. J’ai passé les mains dans mon dos pour m’écarter les fesses. J’en voulais davantage. Il allait d’un trou à l’autre, les forçant de sa langue. J’ai balbutié, le visage enfoncé dans le cuir du fauteuil :

— Prenez-moi, je vous en prie. Prenez-moi !

Il s’est relevé pour passer sa main entre mes cuisses de bas en haut, étalant la mouille qui dégoulinait de ma fente. J’étais trempée, j’en avais jusque sur le haut des cuisses. Il tripotait mon anus qui se dilatait de plus en plus. Tout à coup, il a enfoncé tous ses doigts dans mon con et avec le pouce, il a forcé mon cul. Son doigt lubrifié a pénétré mon rectum. Il s’est mis à me branler devant et derrière. Ça faisait des bruits gluants qui m’excitaient.

Je transpirais à grosses gouttes. J’entendais Gus qui ahanait. J’étais comblée, même s’il ne me baisait qu’avec ses doigts. Je bougeais le derrière, me jetant au-devant de sa main. Soudain, il a cessé de me branler et s’est penché sur moi.

— Si vous voulez que je continue, il faut me promettre que la prochaine fois, vous vous ferez baiser.

J’aurais promis n’importe quoi tant j’avais envie de jouir. J’ai agité la tête.

— Oui, je le ferai ! Je ferai tout ce que vous voulez ! Je vous en prie, faites-moi jouir.

Il a glissé son autre main sous mon ventre et m’a écrasé le clito tout en faisant aller et venir ses doigts dans mes deux trous. Pour la première fois, il m’a tutoyée :

— C’est bien. Jouis, maintenant, jouis. Laisse-toi aller.

J’ai fermé les yeux et je me suis crispée, tétanisée par le plaisir.

CHAPITRE IX

Le mercredi suivant, je feuilletais des magazines chez mon marchand de journaux, lorsqu’un client est entré. Il s’agissait du Noir qui me faisait fantasmer. Chaque fois que je le rencontrais, je me sentais mal à l’aise, comme s’il savait que je me masturbais en pensant à lui. Il était grand, large d’épaules, bien habillé, costume sombre, chemise blanche et cravate. Comme il approchait en examinant les rayons, j’ai plongé le nez dans ma revue. Il a compulsé un magazine à mes côtés. Il possédait de grandes mains ; de grosses veines soulevaient sa peau couleur de chocolat. Il s’est aperçu que je l’examinais et il a dit :

— Vous venez souvent ici ? L’ambiance n’est pas terrible et question musique, ce n’est pas vraiment ça !

Emue autant qu’excitée, je lui ai adressé un sourire maladroit. Il a posé la revue et a continué :

— En ce qui concerne la boisson, c’est carrément nul, mais on pourrait aller boire quelque chose ailleurs…

Je me faisais draguer alors que j’étais simplement sortie acheter des journaux. Il y a quelques jours, sous le coup de l’excitation, j’avais promis à Gus de prendre un amant, mais je savais que je n’aurais jamais le courage de passer à l’acte. Pourtant, à cet instant, j’avais envie de me jeter à l’eau. Non sans une certaine crainte, j’ai accepté l’invitation de l’Africain.

Il m’a entraînée dans le premier bar, a choisi une table un peu à l’écart et a commandé deux express. Il était poli, attentionné. Cela me flattait qu’un homme fasse de nouveau attention à moi.

Il parlait beaucoup comme s’il voulait se donner du courage. Il se prénommait Baptiste, il était originaire de Côte d’Ivoire et travaillait à Paris comme secrétaire d’ambassade. Il avait trente-cinq ans et était célibataire. Il m’a posé quelques questions sur ma vie, auxquelles j’ai répondu évasivement.

Nous avons bu lentement notre café, aussi gênés l’un que l’autre. Je l’examinais par-dessus ma tasse. Il était beau, il semblait très musclé. Son visage était lisse, son nez légèrement épaté. Ses lèvres épaisses s’ouvraient sur une double rangée de dents d’un blanc éclatant. J’essayais d’imaginer son sexe et mon ventre s’est mis à chauffer.

Nous avons fini nos cafés et un silence pesant s’est installé. Il était moins sûr de lui que chez le marchand de journaux. Il a pris une profonde inspiration, pour se donner du courage, et il s’est penché par-dessus la table.

— J’habite dans un hôtel, à deux pas, vous voulez venir ?

Nous y étions. Mon cœur battait. J’ai baissé la tête en signe d’acquiescement. Il a payé et nous sommes sortis. Nous avons marché rapidement, sans rien dire, comme des voleurs. Il m’a entraînée dans une petite rue, dans un hôtel banal, au nom qui ne l’était pas moins : Hôtel de l’Avenue. Il m’a accompagnée jusqu’à l’ascenseur avant d’aller chercher sa clé. J’ai eu un moment de panique ; qu est-ce que je faisais là, dans cet hôtel minable ? J’ai failli m’enfuir en courant, mais l’homme est revenu tout de suite. Nous sommes montés jusqu’au troisième. Un tapis élimé courait le long du couloir, le papier peint avait besoin d’être refait, mais l’hôtel était propre.

Il a ouvert la porte de sa chambre et s’est effacé pour me laisser entrer. Il a accroché le panneau « Ne pas déranger », et a poussé le verrou. J’ai posé mon sac sur la petite table de l’entrée et je suis restée sur le seuil de la pièce. J’étais anxieuse de me retrouver seule avec un inconnu.

La chambre, banale et meublée avec simplicité, resemblait à toutes les chambres d’hôtel. Les seules touches personnelles étaient la machine à écrire et les dossiers qui se trouvaient sur le bureau, près de la fenêtre.

L’Africain a allumé la lampe de chevet avant de fermer les rideaux. Puis il a baissé le dessus de lit et le drap de dessus. Il était minutieux et se préparait sans s’occuper de moi. Il est allé suspendre sa veste dans la penderie, puis s’est débarrassé de sa cravate et de sa chemise. Je me demandais si je devais me déshabiller ou le laisser prendre l’initiative. Dans les films, les prostituées le faisaient, mais je n’avais pas envie qu’il me considère comme telle. Je suis restée à le regarder.

Son torse large était musclé. Il possédait de longs bras et des mains très fines aux paumes roses. Quand il s’est penché pour enlever ses chaussures, les muscles de son dos ont sailli sous sa peau noire. Il a rangé ses souliers sous la table de nuit, et s’est approché, seulement vêtu de son pantalon.

Il m’a prise par la main pour m’amener au milieu de la pièce. J’étais rassurée par sa douceur. Il s’est placé derrière moi pour défaire mon chignon. Mes cheveux ont coulé sur mes épaules, jusqu’au milieu de mon dos. Il a passé ses doigts dedans.

— Ce qu’ils sont doux. On dirait de la soie.

Il a frotté mes cheveux contre son visage, les respirant, les enroulant autour de ses doigts. Il a joué avec un moment, puis il m’a fait face. Il a déboutonné le haut de ma robe. Ses doigts tremblaient. Il a dégagé mes épaules, tiré sur mon vêtement qui est tombé. Il s’est agenouillé pour me soulever les pieds l’un après l’autre afin de me débarrasser de ma robe. Avant de se relever, il a caressé mes jambes enveloppées de bas sombres.

Toujours aussi méticuleux, il a plié ma robe et l’a posée sur une chaise. Il est repassé dans mon dos pour défaire mon soutien-gorge, dont il a eu du mal à dégrafer l’attache. Je sentais son souffle sur ma nuque et ses mains sur ma peau. J’étais de plus en plus excitée. Mes seins libérés se sont affaissés légèrement. Il les a contemplés un moment avant de les frôler du bout de ses longs doigts noirs. La chair de poule a couvert les aréoles et mes pointes se sont dressées. Il a empaumé mes seins, qui se tendaient de plaisir, et s’est mis à les peloter. Puis il m’a prise par les épaules et s’est penché sur ma gorge. Il a refermé ses grosses lèvres sur mes pointes pour les téter. Il m’a léchée avec des bruits humides. Je ne disais rien, je me laissais faire, envahie par un désir de plus en plus grand. Accroupi devant moi, il a tiré ma culotte vers le bas. Il a été surpris par mon sexe peu poilu et l’a contemplé un long moment. Puis il m’a poussée vers le lit où je me suis allongée. Il s’est déshabillé en me tournant le dos. J’étais rassurée par sa pudeur. Il avait des fesses très rondes, fermes, plus claires que le reste de son corps. Quand il s’est retourné, j’ai eu un choc. Son sexe, pas encore en pleine érection, avait des proportions impressionnantes. Il se balançait lourdement entre ses cuisses. Il était très foncé, excepté le gland rose qui dépassait du prépuce circoncis. Ses couilles étaient aussi volumineuses que des mandarines. Par contre, il était peu poilu. Ses poils très frisés formaient de petites boules noires, comme des perles sur sa peau marron. Il s’est assis sur le lit à côté de moi et s’est penché sur mon bas-ventre. Il m’a écarté les jambes et m’a léché l’intérieur des cuisses en remontant vers mon sexe. Sa langue faisait une tache rose incongrue au milieu de son visage noir. Il l’a enfoncée dans ma vulve, la faisant aller et venir rapidement. Je gémissais de plaisir sous ses coups de langue, mais je ne pouvais m’empêcher de regarder son sexe avec anxiété. Il grossissait encore. La tige redressée ressemblait à une barre de fer. Le gland décalotté était énorme, d’un rouge vif. Je me demandais avec appréhension comment j’allais supporter un tel membre, après deux ans d’abstinence.

L’Africain continuait à me lécher, m’enfonçant sa langue le plus loin possible dans le con. Il aspirait mes lèvres vaginales de sa grosse bouche. Ses longues mains me pétrissaient les cuisses et les fesses, accrochant mon porte-jarretelles. Il n’était plus si emprunté qu’au début, il se montrait presque brutal.

Sa bite devenait monstrueuse. Une grosse veine battait le long de l’épais boudin de chair. Malgré mon excitation, je commençais à avoir peur. Il allait me déchirer. Quand il a voulu s’allonger sur moi, je l’ai repoussé.

— Non, vous êtes trop gros ! Je ne veux pas !

Il s’est vautré sur moi, sans se préoccuper de mes protestations.

— Ferme-la, sale Blanche. Tu la voulais, la grosse queue noire, eh bien tu vas l’avoir !

Je ne pouvais rien faire, il était trop lourd, trop fort. Il m’a écarté les cuisses et a frotté son bas-ventre contre le mien. J’ai essayé de le griffer.

— Laissez-moi, je veux m’en aller !

— Fallait pas m’échauffer, salope. Maintenant, tu vas passer à la broche.

Ce n’était plus le même homme qu’au début. Son visage noir déformé par l’excitation me faisait peur. Il a engagé son énorme gland dans ma vulve et a donné un petit coup sec pour le faire entrer. J’ai poussé un cri et il s’est arrêté pour me laisser m’habituer à sa taille. Ses épaules puissantes se couvraient de sueur, il commençait à sentir la transpiration. Il a continué à me violer, donnant plusieurs coups de bite successifs. J’avais la sensation que ma vulve se déchirait. J’essayais de le repousser, de le mordre, mais il m’écrasait de son large torse.

— Salaud ! Vous me faites mal ! Si vous n’arrêtez pas, je crie !

Il m’a bâillonnée de sa grande main. J’ai mordu dedans, mais ça ne lui a rien fait. Il a continué à pénétrer, je sentais mon con se distendre sous la poussée de son énorme bite. Ça me brûlait, j’en avais les larmes aux yeux. Il s’est mis à aller et venir. Je lui mordais la main de toutes mes forces, mais ça ne l’arrêtait pas.

Il me défonçait littéralement, m’assénant de violents coups de bite. Au bout d’un moment, la douleur s’est estompée, remplacée par le plaisir. J’étais trop excitée ; malgré l’étirement de mes chairs, je prenais mon pied. J’ai fini par me détendre et il a enlevé sa main de dessus ma bouche. Il s’est dressé sur les bras pour mieux me baiser. Ses épaules musculeuses s’agitaient au-dessus de moi. Il transpirait ; sa peau brillait comme du chocolat glacé. Son odeur forte emplissait la pièce.

Emportée par le plaisir, je me suis accrochée à ses épaules et j’ai creusé les reins pour mieux m’offrir. Il me baisait avec vigueur, me dominant de toute sa masse. Je sentais sa bite qui cognait au fond de mon con. Ça me distendait, mais je n’avais plus mal. Jamais je n’avais été prise avec une telle puissance. J’avais l’impression d’être remplie.

L’Africain m’a relevé les jambes et m’a empoignée par les hanches pour me baiser encore plus vite. Il enfonçait durement ses doigts dans mes chairs ; demain, j’aurai de sacrés bleus. J’avais l’impression qu’il pouvait me soulever comme un rien. Ses muscles jouaient sous sa peau brillante. Son ventre était plat ses abdominaux faisaient penser à des carrés de chocolat. Quand il grimaçait j’apercevais ses dents blanches.

Tout à coup, il s’est mis à me donner de violents coups de reins, les yeux révulsés et les mâchoires crispées. J’ai senti son sperme gicler dans mon vagin. J’ai cru qu’il n’en finirait pas de jouir, il s’agitait comme s’il avait une crise d’épilepsie. Sa sueur me tombait dessus.

Quand il s’est retiré, la douleur s’est réveillée. Mes muqueuses étaient tout irritées. Il s’est levé, son sexe plein de sperme encore en érection.

— Je vais prendre une douche. Venez me rejoindre, on pourra continuer.

J’ai fait oui de la tête, mais je ne pensais qu’à m’enfuir. Dès qu’il a quitté la chambre, j’ai bondi sur mes vêtements. Sans même me laver, j’ai enfilé ma culotte, passé ma robe. J’ai fourré mon soutien-gorge dans mon sac à main et je suis partie.

CHAPITRE X

J’avais honte d’avoir pris du plaisir alors que l’homme m’avait pratiquement violée. Ma vulve était meurtrie. A chaque pas mes cuisses écrasaient mes lèvres vaginales irritées. Le sperme suintait de ma vulve, poissant le fond de ma culotte. Je me sentais sale, j’avais la sensation que les gens que je croisais savaient ce que je venais de faire. J’ai pressé le pas pour rentrer chez moi au plus vite.

Gus m’a vue arriver. Avec ses jumelles, il a aperçu mes cheveux défait, mes traits tirés. Quelques instants plus tard, il était chez moi. J’ai dû lui raconter mon aventure. J’étais fatiguée, j’avais envie de prendre une douche.

— Je vais me reposer, Gus. Vous devriez me laisser.

— Pas avant d’être certain que vous allez bien. Venez, je vais m’occuper de vous.

Il m’a prise par la main, m’entraînant vers la salle de bains comme une enfant. J’étais lasse, ça me faisait du bien de m’abandonner à quelqu’un en qui j’avais confiance. Je me suis déshabillée pendant qu’il remplissait le bidet. Le fond de mon slip était souillé de sperme. Je me suis essuyé le sexe avec le sous-vêtement avant de le jeter dans la corbeille à linge.

Gus m’a fait asseoir sur le bidet et a fait couler de l’eau chaude sur mon sexe. Ça m’a fait du bien. Il a découvert un reste de Mercryl en fouillant dans l’armoire à pharmacie. Lentement, il l’a appliqué sur ma vulve, la massant, écartant mes grandes lèvres. Ma fine toison moussait. La main de Gus glissait entre mes cuisses. Il a enfoncé ses doigts dans ma fente, en douceur. Ça me picotait, mais je n’avais pas mal. Je me détendais. Gus m’a lavé le vagin avec soin, m’a rincée longuement et m’a essuyée avec douceur.

Il m’a ramenée dans ma chambre, m’a allongée sur le lit, appuyée contre les oreilles. Il m’a massé les tempes doucement. J’ai fermé les yeux. Il est descendu sur mes épaules, sur mes seins. Il me caressait, me massait. Je m’amollissais, oubliant ma douloureuse aventure, et j’ai fini par m’endormir.

Quand je me suis réveillée, Gus n’était plus dans la chambre. Je l’entendais s’activer dans la cuisine. J’ai enfilé un peignoir et je l’ai rejoint. Il m’a souri.

— Je me suis permis de nous préparer un repas froid.

Il avait confectionné une salade composée et acheté du saumon fumé. J’ai voulu aller m’habiller, mais il a dit qu’il préférait que je reste ainsi. Nous avons mangé dans le salon, sur la table basse. Ça ressemblait à un pique-nique. Gus m’a parlé de la Russie tout en dégustant le saumon accompagné de blinis. Il ne voulait pas que je me lève et il est allé chercher le fromage et le dessert : un gros gâteau au chocolat dont il a repris deux fois.

Je me sentais bien en sa compagnie ; j’avais oublié ma mésaventure de l’hôtel. J’ai laissé le bas de mon peignoir s’ouvrir, dévoilant mes cuisses. Cela ne me gênait pas du tout de me montrer à Gus ; nous avions presque la même intimité qu’un mari et une femme.

Il s’est assis à côté de moi, sur la banquette, et a défait la ceinture de mon vêtement, mettant mon corps à nu. Il m’a caressé les cuisses, les seins, les épaules. Puis il est descendu jusqu’au ventre. Il m’a masturbée doucement, en retardant le moment de mon plaisir. Après le repas que nous venions de faire, je me trouvais dans un état de béatitude. Gus s’est agenouillé devant moi, entre mes cuisses, et m’a léchée jusqu’à ce que je jouisse.

Puis il s’est redressé et pour la première fois, il m’a demandé de m’occuper de lui. Il m’a guidée vers sa braguette.

— Vous voulez bien, Jeanine ?

J’ai défait son pantalon, avec curiosité. J’allais enfin voir sa bite. J’ai baissé son slip. Son sexe était à moitié dur. Ses couilles étaient grosses, entourées de poils noirs qui contrastaient avec ses cheveux blancs. Je l’ai pris dans ma main, j’ai tiré sur la peau, faisant sortir son gland effilé. Je l’ai masturbé jusqu’à ce qu’il soit bien raide. Sa bite était fine, recourbée vers le haut, petite comparée à celle du Noir.

Gus m’a fait basculer sur le divan et s’est couché sur moi. Je sentais sa verge contre mon bas-ventre. J’ai entouré sa taille avec mes cuisses. il m’a demandé :

— Je peux ?

Je l’ai attiré vers moi, creusant les reins pour bien m’ouvrir. Les yeux fermés, j’ai murmuré :

— Oui, baisez-moi ! Baisez-moi !

C’était la première fois que j’employais un tel vocabulaire et cela m’excitait ; avec mon mari, les rares fois où nous parlions de sexe, nous le faisions à mots couverts. Gus m’a pénétrée. Sa queue semblait petite, après celle de l’Africain, pourtant, il m’a fait jouir rapidement. Ensuite nous sommes allés dans ma chambre. Il s’est mis nu ; il était loin de faire son âge. Il m’a expliqué qu’il se maintenait en forme en courant et en nageant le plus souvent possible. Nous avons discuté en fumant une cigarette, comme cela m’arrivait parfois avec mon mari, le dimanche après-midi. J’ai pris le sexe rabougri de Gus dans ma main libre et je l’ai caressé doucement. Quand j’ai écrasé ma cigarette, il était redevenu dur. Je me suis penchée sur son pubis ; mes cheveux ont glissé, enveloppant son bas-ventre. A l’abri de ce rempart, je l’ai pris dans ma bouche. Cela faisait tellement longtemps que je n’avais pas senti une queue contre mon palais…

J’ai enroulé ma langue autour du gland, je serrais les lèvres et creusais les joues pour bien le sucer. Il s’est laissé faire, tout en fumant une cigarette. Cela ne me gênait pas qu’il ne s’occupe pas de moi. Je l’ai léché longtemps, tout en lui caressant les couilles, mais je ne l’ai pas fait jouir. Je me sentais déchaînée, comme si j’essayais de rattraper mes deux ans d’abstinence. Je me suis mise à quatre pattes, et il m’a baisée en levrette.

Dans les semaines qui ont suivi, je suis beaucoup sortie avec lui. Nous allions au cinéma, au théâtre, au musée. Nous faisions de longues promenades en barque au Bois de Boulogne. Malgré nos rapports sexuels, notre relation gardait une certaine retenue. Nous ne nous tutoyions pas, nous conservions nos distances.

Quand je me sentais excitée, j’allais le voir. Je n’avais pas besoin de parler ; nous nous comprenions à demi-mot. Mon vieux voisin faisait preuve d’une vigueur qui me surprenait et me faisait l’amour après m’avoir longtemps caressée. Il aimait surtout me lécher ; il passait de longues minutes allongé entre mes jambes, sa langue enfoncée dans mon vagin. Il ne se lassait pas du spectacle de mon sexe de petite fille. Un jour, il a voulu me sodomiser. J’appréhendais car je ne l’avais jamais fait. Je le lui ai dit, il m’a rassurée et m’a avoué que lui ne l’avait fait qu’avec des prostituées. Sa femme détestait ça et il avait été obligé de lui mentir pour pouvoir assouvir ses envies avec des putains.

Il a été si doux que je n’ai pas eu mal ; j’ai même beaucoup apprécié. Il a commencé par me lécher l’anus jusqu’à ce que je me détende. Puis il a enfoncé sa langue et ses doigts dans mon cul, pour que je m’habitue. Ensuite, il m’a lubrifiée avec de la vaseline. Il m’a préparée avec tant de soin que mon sphincter s’est ramolli et qu’il a pu me pénétrer sans douleur. Il s’est enfoncé lentement et quand il s’est mis à me sodomiser, il n’a même pas eu besoin de me branler le clito pour que je jouisse.

Les vacances s’écoulaient, les meilleures que j’avais eues depuis longtemps.

CHAPITRE XI

Un matin, on a sonné à ma porte sur le coup de neuf heures. Croyant qu’il s’agissait de Gus, j’ai enfilé un simple déshabillé pour aller ouvrir. Je me suis trouvée face à mon frère Hervé, accompagné de sa femme Edith et de ses enfants Jean et Camille.

— On pensait que tu serais habillée, toi qui es une lève-tôt, a dit mon frère.

Edith, agitait un sac en papier.

— On a apporté les croissants. Nous sommes vraiment désolés de te déranger à l’improviste.

C’était une Hollandaise, grande et blonde. Son fils Jean, quinze ans, avait bien grandi depuis la dernière fois que je l’avais vu, il me dépassait d’une tête. J’ai eu un choc en le voyant, tant il ressemblait à mon frère au même âge. Camille avait un an de plus que lui. Elle était brune, avec un corps épanoui, aux seins déjà forts.

Je les ai embrassés en me demandant ce qu’ils venaient faire à Paris. Je les ai installés au salon et j’ai préparé du café. Jean, envoyé par son père, est venu m’aider.

— Mets les tasses et le sucrier sur le grand plateau. Les cuillères sont dans le tiroir de gauche. Vous voulez un chocolat au lait, ta sœur et toi ?

— Tu nous prends encore pour des gamins ! On boit du café, à présent !

C’est vrai qu’il était presque un homme, même si son visage restait juvénile. Je me suis penchée pour prendre de la confiture dans le placard. Mon déshabillé s’est ouvert, laissant voir mes seins. Aussitôt, j’ai remarqué les yeux de mon neveu sur ma poitrine. Cela m’a rappelé Hervé au même âge, alors qu’il commençait à s’intéresser aux filles. Parfois, je le surprenais en train de me reluquer. Le regard de Jean brillait d’un éclat lubrique. Décidément, ce n’était plus un enfant. J’ai serré le vêtement sur ma gorge. Nous avons porté le petit-déjeuner dans le salon, et je suis allée m’habiller.

A mon retour, mon frère m’a expliqué l’objet de leur visite. Ils se rendaient en Hollande au chevet de la mère d’Edith qui venait de tomber malade. La jeune femme a ajouté avec son drôle d’accent :

— Pourrais-tu garder les enfants pour une semaine, deux au maximum ?

Je me suis servi une tasse de café pour me donner le temps de réfléchir. Cela me contrariait, mais j’aurais eu mauvaise grâce de refuser. J’ai expliqué comment je comptais organiser les choses.

— Camille couchera dans la chambre d’amis et Jean sur le canapé du salon. Je n’ai qu’une salle de bains, il faudra faire un roulement.

Ma belle-sœur a souri.

— Ne t’en fais pas. Ça se passera très bien. ils iront se promener et faire les magasins pour te gêner le moins possible.

Sur ce, mon frère et sa femme ont pris congé après avoir été chercher les valises de leurs enfants. J’ai fait la vaisselle pendant que Camille et Jean s’installaient. J’étais embêtée par ce contretemps. J’avais pris mes habitudes avec Gus et l’arrivée de mes neveux allait nous gêner. Je me suis enfermée dans ma chambre pour téléphoner à mon voisin, nous avons décidé qu’il valait mieux ne pas nous voir pendant quelque temps.

Je suis allée dans la salle de bains pour finir de me préparer. Quand je suis repassée devant la chambre de Camille, j’ai entendu des éclats de voix. J’ai collé mon oreille contre la porte. Jean disait à sa sœur :

— Je t’assure, j’ai vu ses nichons ! Ils sont plus petits que les tiens, mais les bouts sont plus foncés !

Camille a répliqué :

— T’as vu ses nibards, mais c’est pas demain que tu verras sa chatte !

— Je la verrai avant qu’on rentre à la maison, et je gagnerai mon pari !

Ma nièce s’est moquée de son frère en fredonnant :

— Ses petits nichons font grossir ton saucisson…

Ils ont éclaté de rire. Je me suis réfugiée dans la cuisine pour préparer le repas. J’étais révoltée par ce que je venais d’entendre. Il semblait que j’avais affaire à deux petits vicieux. J’ai décidé de prendre le taureau par les cornes. A la première occasion, je coincerais Camille et je lui ferais comprendre qu’ils avaient intérêt à se tenir à carreau. Je préférais m’adresser à la jeune fille, ne voulant pas parler de sexe avec Jean car sa ressemblance avec mon frère me gênait trop.

J’ai fait le ménage et la cuisine en attendant l’heure du repas. Nous avons mangé dans le séjour. Jean a mis la table et Camille a fait le service. Ils mangeaient et parlaient avec entrain. Ils semblaient très complices ; en me rappelant leur conversation, je me suis demandé jusqu’à quel point.

Camille m’a aidée à faire la vaisselle, pendant que son frère regardait un feuilleton à la télé. Nous avons pris le café au salon, puis mon neveu a déclaré qu’il allait faire un tour. J’ai demandé à Camille si elle sortait avec lui.

— Pas aujourd’hui. On est partis tôt ce matin, je vais me reposer.

Quand je suis entrée dans sa chambre, quelques instants plus tard, elle lisait un magazine pour adolescente, allongée sur le lit, uniquement vêtue de ses sous-vêtements. Ses seins généreux débordaient des bonnets transparents de son soutien-gorge. Je me suis demandé si elle se montrait ainsi à son frère.

— Camille, j’aimerais te parler.

Elle m’a demandé ce que je voulais sans lever le nez de sa revue.

— Figure-toi que j’ai surpris votre conversation tout à l’heure. Qu’est-ce que c’est que cette histoire de pari ?

Elle a rougi et a repoussé le magazine. Elle s’est assise sur le lit, les genoux écartés. Sa vulve était moulée dans sa culotte blanche. A travers, je devinais la masse sombre de ses poils. Elle semblait plus fournie que moi. J’ai pris un air sévère.

— Alors, je t’écoute.

Elle a hésité avant de dire :

— Tu promets de ne rien dire à Jean ?

— Je verrai.

— Voilà, lui et moi, nous avons parié qu’il verrait ton sexe…

— En voilà de drôles de jeux ! Vous mériteriez que j’en parle à vos parents !

Elle a haussé les épaules, ce qui a secoué ses seins.

— Ils s’en fichent. Ils en font bien d’autres, eux !

Prise d’une curiosité sournoise, je me suis assise dans le fauteuil, face au lit.

— Que veux-tu dire ? Qu’est-ce qu’ils font ?

Avec un naturel désarmant, elle s’est gratté la poitrine, écartant son soutien-gorge pour laisser voir un sein laiteux. Elle a secoué la tête.

— Je ne devrais pas en parler.

— Allez, tu en as trop dit. Raconte !

Elle a rajusté son sous-vêtement.

— Tu sais, nos parents nous élèvent comme dans les pays nordiques. Là-bas, il y a bien moins de tabous qu’en France. A la maison, on se promène tout nu, et quand ils font l’amour, ils ne s’enferment pas dans leur chambre. Un soir, Jean et moi, nous les avons surpris avec un couple d’amis. Ils étaient allés en boîte. Ils avaient bu. Ils ont dansé, maman avec l’homme et papa avec la femme. Et à la fin, ils ont fait l’amour tous les quatre.

J’imaginais la scène et ça m’émoustillait. Mais j’ai pris un air scandalisé.

— Eh bien, c’est du propre ! En tout cas, il ne se passera rien de tel chez moi ! Tiens-toi-le pour dit !

Elle a baissé la tête en haussant les épaules ; c’était une manie chez elle. Elle s’est mise à tripoter ses orteils comme une enfant boudeuse. Elle écartait les cuisses sans aucune pudeur. L’empiècement de sa culotte a glissé, laissant dépasser de longs poils sombres. J’avais du mal à détacher mon regard de son entrejambe. J’ai demandé quel était l’enjeu de ce stupide pari.

— Si je gagne, Jean me donnera trois mois de son argent de poche…

— Et si c’est lui qui gagne ?

Elle a hésité avant de murmurer :

— Si c’est lui qui gagne… il pourra… me faire l’amour par-derrière.

Cette fois, je n’ai pas eu besoin de feindre l’indignation, j’étais vraiment scandalisée.

— Mais vous êtes de vrais vicieux ! Est-ce qu’il vous est arrivé de vous tripoter, Jean et toi ?

— Oh non. On ne ferait jamais une chose pareille ! Si j’ai accepté ce pari, c’est uniquement parce que je suis sûre de gagner.

Je suis sortie de la pièce en poussant un soupir. Je me suis enfermée dans ma chambre avec un livre, mais je n’arrivais pas à fixer mon esprit sur ma lecture. Je pensais à ce que m’avait dit Camille. Je n’arrivais pas à être totalement indignée par ce que j’avais appris. De plus, j’étais mal placée pour faire la morale à mes neveux, après ce que j’avais fait avec Gus.

J’ai pensé à mon frère. Je nous revoyais enfants. Parfois, dans la salle de bains, il nous arrivait de nous surprendre nus. Je me rappelais qu’adolescente, je l’avais espionné pour voir son pénis. Puis j’ai essayé de deviner à quoi ressemblait le sexe de mon neveu. Est-ce qu’il était comme celui de son père ? Sans m’en rendre compte, j’ai commencé à me masturber. Après avoir joui, je me suis assoupie.

A mon réveil, j’ai pris une douche. Le fond de ma culotte était mouillé. J’ai ouvert le tiroir pour en prendre une propre, mais, prise d’une impulsion soudaine, j’ai décidé de ne pas en porter. Je n’ai pas voulu me l’avouer, mais à ce moment, j’avais déjà pris la décision de m’exhiber devant mon neveu.

Jean est rentré vers six heures. C’était la première fois qu’il se baladait seul dans la capitale, et il nous a fait un récit enthousiaste de son après-midi. Camille l’écoutait distraitement ; notre conversation avait coupé son entrain. Je me suis tournée vers elle :

— Puisque ça ne t’intéresse pas, va donc chercher l’apéritif. Il y a du muscat et du coca dans le frigidaire. Les verres sont dans l’égouttoir.

Je me suis retrouvée seule avec mon neveu qui me faisait face, assis dans un fauteuil. Une idée sournoise me trottait dans la tête. Je me suis laissée aller en arrière, m’enfonçant dans le profond sofa. Mes genoux étaient plus hauts que mon ventre, j’ai écarté les jambes, donnant au jeune homme une vue plongeante sur mon sexe. Il s’est tu, stupéfait. J’ai fait semblant de me gratter la cuisse pour relever ma jupe un peu plus.

— Et ensuite, qu’est-ce que tu as fait ?

Il a repris son récit d’une voix mal assurée. J’étais troublée par sa ressemblance avec mon frère. J’ai écarté les cuisses davantage. Je sentais que je mouillais. Mon neveu était excité également, et essayait de cacher son érection derrière ses mains croisées.

Quand ma nièce est revenue, je n’ai pas bougé. Elle a tout de suite remarqué l’attitude bizarre de son frère. En posant le plateau sur la table basse, elle a suivi le regard de Jean et a découvert mon sexe nu. L’air tout à fait naturel, j’ai serré les jambes et je me suis redressée pour servir l’apéro.

Nous avons siroté nos verres en parlant de choses et d’autres. Je leur ai indiqué les principaux monuments à visiter. Je croisais et décroisais les jambes, j’écartais les cuisses, relevais une jambe, avec naturel. Mon neveu me dévorait des yeux, alors qu’assise à côté de moi, Camille faisait une drôle de tête, fâchée d’avoir perdu son pari. J’étais très excitée. J’avais l’impression d’être revenue au temps de mon adolescence et de m’exhiber devant mon frère. Je sentais la mouille couler de ma vulve. J’avais tellement envie de me masturber, que je n’ai pas pu attendre ; je me suis levée en disant :

— Préparez la salade et mettez la table. J’arrive dans cinq minutes.

Dans la salle de bains, j’ai relevé ma jupe jusqu’au nombril, et je me suis accroupie sur le bidet. Ma vulve débordait d’une mouille épaisse et gluante comme du blanc d’œuf, j’en avais jusque sur le haut des cuisses. J’ai passé ma main sur ma fente, écrasant mes grosses lèvres et mon clito. J’ai enfoncé mes doigts dans mon vagin, me masturbant nerveusement. Je n’ai pas été longue à jouir.

J’étais assise sur le bidet en train de me rincer, lorsque Camille a fait irruption.

— Tu l’as fait exprès, hein ? Pour que je perde mon pari !

J’avais envie de choquer la jeune fille ; je suis restée cuisses écartées, sexe fendu. On voyait mes muqueuses roses et la mouille qui poissait mon pubis. Nous nous sommes regardées droit dans les yeux. Elle a baissé la tête la première. Je lui ai demandé de me passer une serviette. Elle s’est exécutée en évitant de regarder mon bas-ventre. Je me suis essuyée et j’ai rabattu ma robe.

— Ça te servira de leçon. Comme ça, tu ne feras plus de pari idiot !

Comme à son habitude, elle a haussé les épaules avant de sortir de la pièce. Nous avons dîné, puis regardé la télé. Camille continuait à bouder. Avant de me mettre au lit, je suis allée la voir.

— On pourrait faire la paix. Je t’ai fait une mauvaise plaisanterie, mais je suis sûre que Jean n’exigera rien de toi.

— Tu ne le connais pas ! Il ne pense qu’à ça.

Elle a enlevé sa robe et son soutien-gorge. J’ai regardé ses seins pendant qu’elle cherchait une chemise de nuit. Ils étaient gros comme des pamplemousses avec des aréoles très larges. Elle semblait sincèrement apeurée à l’idée de se faire sodomiser. Prise de remords, j’ai dit :

— Ecoute, je vais m’arranger avec Jean. Je lui donnerai quelque chose et en échange il te laissera tranquille.

Toute heureuse, elle s’est précipitée pour m’embrasser sur la joue. Ses seins fermes ont touché mon bras, c’était agréable.

— Tu es vraiment chic, Jeanine. Finalement, tu n’es pas aussi vieux jeu que papa le dit.

— Merci du compliment !

Elle a enfilé un court tee-shirt et s’est déculottée. Avant qu’elle se mette au lit, j’ai eu le temps de voir ses fesses joufflues séparées par une raie profonde. C’était la première fois que je détaillais une fille avec un tel intérêt. Ça me chatouillait le bas-ventre. Je me suis penchée pour lui dire bonsoir. Prise d’une impulsion soudaine, j’ai déposé un baiser léger sur ses lèvres. Elle a sursauté, mais elle ne m’a pas repoussée. J’ai eu un petit rire gêné, comme si je n’avais pas fait exprès de viser sa bouche.

De retour dans ma chambre, j’ai téléphoné à Gus pour tout lui raconter. J’ai insisté sur mon exhibition devant mon neveu. Me comprenant à demi-mot, il a dit :

— Si vous avez envie de faire l’amour avec Jean, faites-le. Vous ne serez pas la première jeune tante à déniaiser son neveu.

Je suis restée silencieuse. Il n’avait pas tort. Il n’a pas insisté et m’a demandé de lui décrire Camille en détail.

Elle semblait l’intéresser. Je lui ai avoué que j’étais excitée. Il m’a raconté des cochonneries et nous nous sommes masturbés au téléphone. Je ne me suis endormie que fort tard.

CHAPITRE XII

Quand je me suis réveillée vers dix heures, l’appartement était silencieux. En chemise de nuit et robe de chambre, je suis allée préparer le petit-déjeuner. En passant, j’ai jeté un œil dans le salon. Mon neveu dormait sur la banquette lit, uniquement vêtu de son pantalon de pyjama. A cause de la chaleur, il avait repoussé les draps. Son torse lisse se soulevait lentement. Son corps respirait la santé. J’avais la sensation étrange de me trouver devant mon frère quinze ans plus tôt. Jean avait une érection matinale. Son gland rose s’échappait de sa braguette ; sa queue était longue, très droite.

Je suis retournée dans la cuisine, très excitée. J’ai versé l’eau et le café dans la cafetière. Je déplaçais les chaises, fermais les tiroirs avec bruit, pour réveiller mon neveu. Je terminais mon bol lorsqu’il s’est montré, torse nu, les cheveux ébouriffés. Nous nous sommes dit bonjour. Il regardait mes cuisses que le bas de la robe de chambre ne couvrait pas. J’avais envie de me montrer à lui comme la veille. Je lui ai désigné la chaise à côté de moi.

— Assieds-toi, je vais te servir.

Je me suis levée pour lui donner un bol. J’ai laissé ma robe de chambre s’ouvrir. Il devinait mes seins à travers la mince chemise de nuit. Je me suis rassise, tournant mes jambes vers lui. J’ai fait semblant de ne pas remarquer que l’on voyait mes cuisses, et j’ai beurré une biscotte. Jean me lorgnait en coin tout en remuant son café. Il a étalé sa serviette sur ses cuisses pour cacher la bosse qui commençait à déformer son pyjama.

Ce jeu vicieux me troublait. C’était encore plus excitant que de m’exhiber devant Gus. Sous prétexte de remettre ma pantoufle, j’ai soulevé une jambe, dévoilant ma fourche. Mon neveu distinguait mes poils et les bourrelets de ma vulve. Je l’ai regardé, et il s’est détourné en rougissant. Il a essayé de faire diversion.

— Il faudrait réveiller Camille, sinon, elle va ronfler jusqu’à midi.

— Laisse-la dormir, c’est son premier jour de vacances. Tu n’es pas bien en tête à tête avec moi ?

Il a rougi sans rien dire. Son embarras me troublait. Il ne pouvait dissimuler son érection. Sa bite faisait une grosse bosse. J’avais envie de la voir, de la toucher. Je me suis levée.

— Je vais prendre une douche. Tu peux venir aider ? Le robinet est terriblement dur à tourner.

Ne tenant pas à se lever dans son état, il a balbutié qu’il viendrait dès qu’il aurait fini son bol.

La première chose que j’ai faite en arrivant dans la salle de bains a été de serrer à bloc les robinets. Puis je me suis déshabillée. Quand mon neveu est entré, un peu plus tard, j’étais drapée dans une serviette de bain qui m’arrivait au ras des fesses. Jean avait l’air emprunté. Il s’efforçait de ne pas trop me reluquer. Il s’est escrimé sur les robinets, comme il avait du mal, je l’ai aidé. J’ai posé les mains sur les siennes et ma serviette est tombée. Me découvrant nue, il a baissé les yeux, ne sachant plus où regarder.

— Eh bien, qu’est-ce qui t’arrive ? Tu voulais voir ma chatte, je te montre tout, tu ne vas pas te plaindre ?

Il a balbutié, surpris :

— Tu… tu es au courant ?

— Oui, je vous ai entendus ! Tu as intérêt à filer doux, si tu ne veux pas que je parle de votre pari à tes parents !

Je suis entrée dans la douche. Je ne cherchais pas à me cacher derrière mes mains. J’étais excitée de m’exhiber devant lui. Il a fini par débloquer les robinets. L’eau a cascadé, m’éclaboussant. Il a fait mine de se retirer, mais je l’ai retenu par le bras.

— Ne t’en va pas, tu vas me laver.

Je suis passée sous le jet d’eau tiède. Mon neveu faisait des yeux ronds. Son regard allait de mes seins à mon ventre. Comme il restait les bras ballant, je lui ai dit de prendre le savon et de me laver les épaules.

Je lui tournais le dos, mais je l’apercevais dans la glace du lavabo. Son visage curieux était le même que celui de mon frère lorsqu’il me surprenait en petite tenue alors que nous étions adolescents. Il a saisi la savonnette et me l’a passée sur les épaules. Quand sa main a été pleine de mousse, j’ai murmuré :

— Pose le savon, à présent !

Il a commencé à me laver ; il hésitait, ne descendant pas plus loin que le milieu du dos. Je l’ai encouragé à descendre jusqu’aux jambes. Il s’est courbé pour me savonner le haut des cuisses. Dans la glace, je voyais qu’il regardait mes fesses. Son visage trahissait son trouble. Il ressemblait tant à mon frère que j’en étais bouleversée. Ses mains malhabiles montaient et descendaient le long de mes jambes. J’ai soufflé :

— Mets-toi à genoux, tu seras plus à l’aise.

Il s’est exécuté. Il se trouvait à hauteur de mes fesses. Je le voyais qui essayait de regarder entre mes cuisses que je tenais serrées. Il appuyait plus fortement, massant les muscles de mes jambes. Je me suis appuyée contre le mur carrelé, lui tendant mon derrière. Mes fesses se sont écartées, laissant voir le trou bistre de mon cul. Je sentais son regard sur ma raie. J’ai écarté les jambes pour le laisser me laver l’intérieur des cuisses. Croyant que je ne le voyais pas, il s’est penché pour lorgner ma chatte. Il était de nouveau en érection, le bout rose de sa bite pointait hors de son pantalon, sans qu’il songe à se rajuster. Il continuait de me masser les cuisses en évitant de toucher mon derrière. J’ai dit à voix basse :

— Les fesses aussi.

Il s’est aventuré sur mes hanches, puis est descendu sur mon derrière. Il a pris mes fesses à pleines mains, les a savonnées, les malaxant comme de la pâte à pain. Je me suis cambrée pour mieux m’offrir. Il passait ses doigts dans ma raie écartée, frôlant mon anus sans insister.

J’ai plié les genoux pour bien m’ouvrir. Il pouvait voir ma vulve fendue et, dans son prolongement, mon clito raidi qui sortait de son capuchon de chair. Je sentais son souffle saccadé sur mes fesses.

J’ai poussé pour qu’il voie mon trou s’ouvrir et mes muqueuses roses apparaître. Il frottait mon anus, le titillait de son doigt sans oser l’enfoncer. J’étais terriblement excitée ; la mouille suintait de ma vulve. J’ai dit d’une voix rauque :

— Lave-moi aussi dedans.

Il a balbutié en touchant mon trou :

— Ici ?

J’ai fait oui de la tête, trop bouleversée pour parler. Timidement, il a enfoncé le bout de son doigt. Sa maladresse m’excitait encore plus. Nous n’avons rien dit et pendant un moment, il m’a tripoté le trou du cul. J’ai soufflé d’une voix hachée par l’excitation

— Devant maintenant.

Il s’est redressé et a passé ses mains sur mon torse. Il a emprisonné mes seins dans ses paumes, mais il n’a pas osé les caresser franchement. J’ai mis les mains sur les siennes pour qu’il me pelote plus fort.

— Lave-moi mieux. Frotte bien.

Il a refermé les doigts sur mes globes de chair ; il les a palpés, écrasés. Mes pointes se sont durcies. J’avais très envie qu’on aille plus loin. Je lui ai saisi les poignets pour l’obliger à descendre sur mon pubis. Il a passé les mains à plat sur mon ventre. Ma fine toison a disparu sous la mousse blanche. Il a glissé une main entre mes cuisses, écrasant mon sexe avec maladresse. Je n’ai pu retenir un soupir.

Sa queue était complètement sortie de son pyjama et son gland frôlait mes fesses. Je me suis tournée et il a baissé les yeux. J’ai guidé sa main entre mes cuisses.

— Lave-moi bien… partout… le petit bouton…

Je chuchotais et j’évitais de croiser son regard. Mes jambes tremblaient tant j’étais chamboulée. Mon neveu s’est enhardi et a touché mon clitoris. La tête toujours baissée, il m’a tripotée. J’ai fléchi les jambes pour mieux m’offrir.

— Plus bas. Ouvre-le… lave dedans…

Il a enfoncé un doigt dans mon vagin et l’a fait aller et venir. Le savon me picotait un peu, mais c’était agréable. Je l’encourageais d’une voix rauque.

— Oui, lave bien… mets un autre doigt… enfonce-les.

Nous avons gardé un silence complice. Il m’a masturbée un long moment. Ses manches et le devant de son pyjama étaient trempés. Son sexe raide sortait de sa braguette. Au bout de son gland, presque violet, une goutte de lubrifiant brillait. J’ai murmuré :

— Ça te plaît de me laver…

Il a gardé le silence, son visage est devenu rouge. J’ai chuchoté :

— Tu n’aimerais pas me laver l’intérieur avec autre chose que tes doigts ?

La gorge serrée, il a répondu oui. J’ai défait les boutons de sa veste de pyjama.

— Eh bien, vas-y.

Il s’est débarrassé de ses vêtements et a grimpé dans la douche. Je lui ai tourné le dos pour lui tendre mes fesses, jambes écartées. Il s’est collé contre moi, la bite à la main. Il a frotté son gland contre ma vulve, cherchant mon trou. Il n’avait pas l’habitude ; j’ai dû l’aider à me pénétrer. Il m’a prise par les hanches et s’est mis à me baiser. Sa queue était dure et longue ; je la sentais très loin au fond de moi. Il me donnait des coups de reins rapides. Je voyais son visage excité dans la glace. Il n’allait pas tarder à jouir. J’ai essayé de le ralentir.

— Va plus doucement sinon tu vas tout lâcher et ça sera fini avant de commencer.

— J’peux pas !…

Incapable de se contenir, il a éjaculé en grimaçant, frottant son bas-ventre contre mon cul, m’enserrant de ses bras musclés. Il est ressorti tout de suite. Il fuyait mon regard, gardait les mains devant son sexe qui ramollissait.. J’étais insatisfaite. Comme il voulait sortir de la douche, je l’ai poussé dans le coin, sous le jet d’eau.

— Tu n’aurais pas pu te retenir ?

Il est devenu écarlate. La douche plaquait ses cheveux sur son visage. Sa bite se recroquevillait. Il a murmuré :

— Excuse-moi, je n’ai pas l’habitude.

Je lui ai demandé si c’était la première fois qu’il le faisait. Il a fait un signe affirmatif.

— Pourtant tu avais l’air dégourdi pour me tripoter. Qui t’a appris à masturber les femmes ?

Il fixait la bonde où l’eau tourbillonnait avant de disparaître. J’ai insisté, alors il a chuchoté :

— C’est Camille…

Ma nièce m’avait donc menti.

— Ta sœur ! C’est une honte ! Tu vas me raconter ça, mais avant, finissons-en avec cette douche.

J’ai pris le pommeau et je l’ai dirigé sur mon sexe pour en chasser le sperme. Mon neveu me regardait, les yeux écarquillés. Je me suis agenouillée devant lui, repoussant les mains qu’il gardait toujours devant son sexe.

— Montre ton truc, que je le rince !

Je ne me reconnaissais pas, je me conduisais comme jamais je ne l’aurais imaginé. J’ai dirigé le jet sur son bas-ventre. L’eau bouillonnait dans ses poils sombres.

J’ai pris ses couilles dans ma main libre, je les ai pétries. Elles étaient lourdes et vivantes contre ma paume. J’ai pressé la bite molle, je l’ai décalottée pour enlever les sécrétions qui souillaient le prépuce. J’ai fait aller et venir la peau plusieurs fois ; la tête de la bite s’est redressée. J’ai posé la poire pour toucher la queue à deux mains. Elle est vite devenue raide.

Il ne disait rien. A genoux devant lui, j’ai frotté sa longue tige contre mon visage humide. J’ai passé ma langue le long du sillon, sous le gland, arrachant un gémissement à mon neveu. J’ai léché sa bite fine, sucé ses couilles. Puis j’ai pris le gland dans ma bouche et je l’ai tété, tout en branlant la base de la queue.

Jean se tortillait. J’ai entouré sa taille de mes bras pour l’empêcher de bouger. Il a éjaculé et j’ai avalé son sperme jusqu’à la dernière goutte. Je n’avais toujours pas joui et j’étais bien décidée à arriver à mes fins. Je lui ai dit de m’attendre dans ma chambre, et j’ai quitté la salle de bains, enveloppée dans mon peignoir, pour aller voir si ma nièce n’était pas réveillée.

CHAPITRE XIII

Après m’être assurée que Camille dormait toujours, j’ai regagné ma chambre. Mon neveu m’attendait, une serviette nouée autour des reins. Ses cheveux aplatis par la douche lui donnaient l’air plus jeune. Il se balançait d’un pied sur l’autre. J’ai fermé la porte à clé, et je me suis allongée sur le lit encore défait, laissant mon peignoir s’ouvrir. J’ai tapoté le sommier à côté de moi. Il s’est assis. Bien que vaguement intimidé, il ne pouvait s’empêcher de lorgner mon sexe et mes seins. Vicieusement, j’ai relevé une jambe pour qu’il puisse voir ma vulve. Mes fins poils blonds étaient encore humides.

Je lui ai demandé s’il avait eu des petites amies. Il a fait non de la tête.

— Alors, tout ce que tu sais, tu l’as appris de Camille ? Raconte-moi comment c’est arrivé.

J’étais dévorée par une curiosité malsaine. J’ai obligé mon neveu à s’allonger à mes côtés. J’admirais son ventre plat. J’avais envie de caresser son torse imberbe. Je me souvenais qu’à son âge, mon frère avait le même corps mince et musclé. D’une voix faible, il a commencé sa confession.

Il m’a appris que depuis que sa sœur avait de la poitrine, il faisait tout pour la surprendre nue. Un jour qu’elle prenait sa douche, il l’avait regardée par la serrure de la salle de bains et l’avait vue en train de se masturber.

Pendant qu’il parlait, j’ai commencé à me toucher devant lui. Il ne quittait pas mon sexe des yeux.

Il m’a avoué qu’après ça, il avait eu envie de voir le sexe de sa sœur de plus près. Mais qu’il ne savait comment s’y prendre. Un jour, il l’avait surprise en train de voler de l’argent dans le sac de leur mère. Il avait fait semblant de ne rien voir, mais le soir, il était allé la trouver dans sa chambre et il avait menacé de la dénoncer si elle ne lui me montrait pas ses seins.

J’ai demandé si elle avait accepté.

— Oui. Elle disait qu’elle voulait pas, mais je voyais bien que ça lui plaisait. Ses pointes sont devenues toutes dures. On aurait dit des grains de raisin noir.

Il semblait fier de me raconter ça. Son récit l’émoustillait autant que moi. Il regardait mon doigt qui coulissait toujours dans mon sexe. De temps en temps, je le ressortais pour étaler la mouille sur mon clitoris.

Il m’a confessé qu’ensuite il avait surveillé sa sœur sans relâche. Dès qu’elle faisait une bêtise, il la faisait chanter. Elle disait que ça la dégoûtait, pourtant elle faisait exprès de faire des âneries. Un soir, il a voulu voir sa chatte. Ils se trouvaient dans la chambre de Camille. Leurs parents étaient couchés. Elle s’est d’abord fait prier, puis elle a relevé sa chemise de nuit. Elle se trouvait sur son lit, son frère était assis par terre, la tête à hauteur de ses cuisses.

J’étais de plus en plus excitée. Mon neveu également, son sexe faisait une barre sous la serviette. Je me suis déplacée pour qu’il voie mieux mon entrecuisse. Une mouille épaisse coulait de ma vulve. Mon clitoris bandé dardait hors de son capuchon de chair. Je lui ai demandé de me décrire le sexe de sa sœur.

Il m’a dit qu’elle avait beaucoup plus de poils que moi et qu’ils étaient très noirs. Quand elle se mettait en maillot de bain, ça dépassait de tous les côtés. Il m’a appris que ses lèvres étaient grosses, pendantes, et qu’elle possédait un clitoris tout petit comparé au mien.

Comme je lui demandais ce qu’il avait fait ensuite, il a avoué qu’il l’avait forcée à ouvrir sa vulve pour voir l’intérieur. Elle avait protesté, mais elle l’avait fait quand même, et il avait vu son trou. Au bout d’un moment, elle s’était mise à mouiller. Il avait touché ses muqueuses, et lui avait passé les doigts le long de la fente.

A ce point de son récit, j’ai demandé à Jean de répéter sur moi ce qu’il avait fait à sa sœur, pour que je me rende bien compte.

En s’allongeant entre mes cuisses, sa serviette s’est dénouée et il s’en est débarrassé. Il a repris son récit en reproduisant chacun de ses gestes sur moi.

Il tirait sur mes grandes lèvres, les écartait, les rapprochait, ce qui faisait un clapotis obscène. Je me tortillais sous ses attouchements tout en fixant sa jeune queue. J’avais envie de la branler. J’ai demandé s’il avait léché sa sœur. Il a fait un signe affirmatif. Je l’ai attiré vers mon ventre.

— Montre comment tu fais.

Sans lâcher mon clitoris, il a enfoui sa tête entre mes cuisses et plongé sa langue dans mon sexe. Il suçait bien, malgré son jeune âge. Il me donnait de grands coups de langue de haut en bas. De temps en temps, il l’enfonçait le plus loin possible dans mon con. J’ai pivoté sur le côté pour me retrouver tête-bêche avec lui. J’ai pris sa queue dans ma main.

— Et elle, elle te branle, des fois ?

Il a poussé un grognement qui voulait dire oui. J’ai caressé sa bite et ses couilles couvertes d’un fin duvet de poils sombres. J’ai approché mon visage ; ça sentait le savon et le sperme. J’ai demandé si sa sœur l’avait déjà léché.

Il a répondu oui sans lever la tête. J’ai senti son haleine chaude sur ma vulve humide. Je l’ai pris par les fesses pour l’attirer vers moi. Nous nous sommes retrouvés sur le côté, chacun avec la tête entre les cuisses de l’autre. J’ai passé ma langue sur sa bite, du gland jusqu’aux poils. Puis je l’ai pris dans ma bouche, le faisant entrer le plus loin possible dans ma gorge. Nous nous sommes sucés un moment. Je faisais attention à ne pas le laisser jouir. Je me suis laissé aller sur le dos et je l’ai attiré sur moi en disant :

— Baise-moi. Mets-moi ta bite ! Je veux que tu me fasses jouir.

Il a réussi à me pénétrer tout seul. Il prenait de l’assurance. Ça a duré plus longtemps que la première fois. Quand je sentais qu’il était sur le point de jouir, je lui enfonçais mes ongles dans les fesses pour qu’il cesse de bouger le temps que la pression redescende. J’étais surexcitée tant j’avais l’impression de faire l’amour avec mon frère. J’ai joui plusieurs fois avant de le laisser éjaculer.

Il est resté un long moment immobile en moi, la tête dans le creux de mon épaule. Je lui caressais la base du dos et la naissance de la raie. Il a débandé lentement et sa queue est sortie toute seule. Je l’ai repoussé. Je ne savais plus trop quelle attitude adopter.

— J’ai entendu ce que tu disais à Camille. Qu’est-ce que c’est que ce pari ?

— Depuis quelque temps, j’en ai assez de jouer à touche-pipi. J’ai envie de faire l’amour, mais elle veut rester vierge. Par défi, elle m’a dit que si j’arrivais à voir ta chatte, je pourrai lui faire l’amour par-derrière.

J’ai pensé à la promesse que j’avais faite à Camille. J’ai dit à Jean que s’il laissait sa sœur tranquille, il pourrait me faire l’amour par-derrière. Il m’a regardée comme si je venais de parler chinois.

— Mais… pourquoi ?

— Ça, c’est mon affaire. Alors, tu es d’accord ?

Il a acquiescé.

CHAPITRE XIV

Il était onze heures. J’ai pris une nouvelle douche et je me suis préparée. J’ai passé une culotte qui se nouait sur les côtés et j’ai enfilé une robe légère à bretelles, qui laissait mes épaules et mon dos nus. J’ai relevé mes cheveux en queue de cheval. En traversant le salon, j’ai lancé à Jean :

— Je sors, va faire ta toilette, puis tu réveilleras Camille. Mais n’oublie pas ta promesse, laisse-la tranquille.

Je suis allée voir Gus. Je lui ai raconté en détail ma matinée en compagnie de Jean. A la fin de mon récit, je me suis rendu compte qu’il était en érection. J’ai sorti sa queue de son pantalon et je l’ai masturbé lentement. Il a soupiré.

— J’ai l’impression que votre neveu va vous accaparer. Dommage que Camille ne puisse s’occuper de moi…

Je l’ai branlé plus vite, son gland apparaissait et disparaissait dans mon poing.

— Ça peut s’arranger… Cette petite à l’air si vicieuse, je pense qu’il ne faudrait pas la pousser beaucoup pour qu’elle accepte.

Gus a appuyé sur ma nuque pour me faire comprendre qu’il voulait que je le suce. J’ai glissé à ses pieds. J’ai léché son gland effilé tout en continuant de le masturber. Il a murmuré d’une voix saccadée :

— Je vous invite tous les trois au restaurant ce soir, comme ça nous ferons connaissance.

J’ai fait oui de la tête en enfonçant son gland dans ma bouche. Il est venu rapidement. Son sperme a coulé sous ma langue, dans ma gorge. J’ai tout avalé. Il avait un goût plus prononcé que celui de mon neveu.

J’ai regagné mon domicile. Camille et Jean mettaient la table. La jeune fille portait une mini-jupe et un débardeur très échancré qui laissait voir la naissance de ses seins. Elle ne portait pas de soutien-gorge et ses pointes soulevaient le tissu.

Nous avons mangé. Puis, comme la veille, Jean est sorti, alors que sa sœur est allée se reposer dans sa chambre. Il faisait très chaud et vers quatre heures, elle a éprouvé le besoin de prendre une douche. J’ai attendu qu’elle ferme l’eau pour la rejoindre. Elle finissait de se sécher. Elle m’a jeté un regard noir pour me faire comprendre que je la dérangeais. Elle s’est penchée en avant pour essuyer ses jambes ; ses seins se sont balancés lourdement. Ses fesses étaient plantureuses, j’avais envie de les toucher. Elle m’a fait face et pour la première fois, j’ai vu son ventre. Son pubis, masqué par une grosse touffe de poils noirs, était rebondi. Comme elle faisait mine de se couvrir, je me suis emparée de sa serviette.

— Dis donc, tu m’as menti ! Tu as fait des cochonneries avec ton frère !

Comme elle niait, j’ai ajouté :

— Jean m’a tout raconté l’argent que tu piques dans le sac de ta mère et tout ce que vous faites dès que vos parents ont le dos tourné.

Elle a baissé la tête comme une enfant prise en faute. Ses gros seins montaient et descendaient au rythme de sa respiration qui s’accélérait. Elle cachait son sexe derrière ses mains. Son corps me troublait ; jamais je n’avais éprouvé cela vis-à-vis d’une femme. Je l’ai serrée contre moi, mouillant ma robe à son corps humide. J’avais une main sur ses hanches, de l’autre, je lui ai effleuré la poitrine. La bouche dans ses cheveux humides, j’ai murmuré :

— Tu en as, de gros seins. Ils sont beaux. Quand j’étais petite, je rêvais d’en avoir des comme ça.

J’ai soupesé les globes de chair, lourds et fermes. Elle ne disait rien et évitait mon regard. Elle tremblait un peu. De l’ongle, j’ai suivi le contour de ses aréoles. J’ai pris ses tétons entre mes doigts et sa peau s’est couverte de chair de poule.

— T’aimes ça, hein, qu’on te touche les nichons ! Il te pelote souvent, ton frère ?

Elle a gardé le silence. Son visage devenait rouge. Elle retenait son souffle. J’ai pincé ses pointes qui se sont mises à durcir. Je lui ai chuchoté à l’oreille :

— C’est comme ça qu’il fait, Jean ? Il te fait bien durcir les bouts ?

Mes propos vicieux m’émoustillaient. Maintenant, je palpais les globes de chair. Je griffais les pointes, les agaçais. Ma nièce ne disait rien, elle se laissait aller contre moi. J’ai pressé ses seins l’un contre l’autre. J’éprouvais une joie sournoise à la tripoter.

— Ça t’excite, qu’on s’occupe de tes gros nichons.

Je m’échauffais. J’aimais sentir le corps plantureux de Camille contre le mien. Frottant mon bas-ventre contre sa hanche, j’ai abattu ma main sur ses fesses.

— Tu m’as fait des cachotteries, tu mériterais que je revienne sur ma parole et que je laisse ton frère t’enculer !

Elle a blotti sa tête contre mon épaule.

— Non, je t’en prie, Jeanine, pas ça ! Je ferai tout ce que tu veux pour me faire pardonner.

Je caressais les joues rebondies de son postérieur.

— C’est vrai, tu feras tout ce que je te demanderai ?

— Oui, si tu promets d’empêcher Jean de m’enculer.

J’ai passé mes doigts le long de sa raie humide, agaçant son anus serré du bout de l’ongle. De l’autre main je lui pelotais toujours la poitrine.

— Je voudrais que tu sois très gentille avec un ami à moi.

Elle a ouvert de grands yeux.

— Que faudra-t-il que je fasse ?

Je lui massais l’anus, instinctivement, elle a écarté les jambes.

— Tu feras avec lui ce que tu fais avec ton frère.

— Je ne peux pas, c’est dégoûtant !

J’ai enfoncé mon ongle dans son cul.

— C’est ça ou bien je te tiendrai pendant que Jean fera sauter le pucelage de ton cul !

Elle a haussé les épaules et baissé la tête en signe d’acquiescement. J’ai passé la main sur son ventre, entortillant ses longs poils noirs autour de mes doigts. Elle s’est laissé aller contre moi. J’ai tapoté ses fesses.

— C’est bien, tu es une gentille fille. Si tu fais ce que je te demande, on va devenir de bonnes copines, toutes les deux.

J’ai poursuivi en tirant sur les poils de son pubis :

— Tu es drôlement poilue. Mon ami préfère les filles moins garnies. Je vais arranger ça, mets-toi sur le bidet.

Elle s’est assise, sa fourrure s’est fendue, laissant voir les bourrelets roses de sa vulve. Jean avait raison, elle avait de très grosses lèvres qui pendaient comme des bouts d’escalope. J’ai pris un peigne et une paire de ciseaux. Elle a demandé, affolée :

— Qu’est-ce que tu vas faire ?

— Tu as besoin d’une bonne coupe. N’aie pas peur, je ne vais pas te blesser.

J’ai passé le peigne dans sa toison pour démêler les longs poils. Camille écartait les cuisses au maximum. Sa respiration était oppressée. J’ai taillé dans la masse de poils, laissant tomber les mèches noires dans le bidet. J’avais la sensation de déshabiller la jeune fille. Son clitoris est apparu. J’ai eu envie de mieux voir son sexe. J’ai dit :

— Viens dans la chambre, sur le lit, je serai plus à l’aise.

Elle m’a suivie docilement. Je voyais dans ses yeux qu’elle était troublée. J’ai étalé une serviette sur les draps et elle s’est couchée dessus, les pieds en dehors du lit. Je me suis agenouillée devant ses jambes.

— Ouvre-toi bien.

Les yeux rivés au plafond, elle a écarté les cuisses. J’ai vu sa fente aux lèvres charnues. Les muqueuses, à l’intérieur, étaient d’un rouge vif comme de la viande crue. Les poils entouraient toute la vulve et allaient se perdre entre les fesses.

J’ai recommencé à tailler sa toison. Je ne voulais pas la raser, mais seulement donner à son sexe l’allure du mien. J’ai taillé son buisson en triangle d’un centimètre d’épaisseur. Il me restait le pourtour de la vulve ; l’endroit était plus difficile d’accès. Sur mon ordre, Camille a relevé les jambes. Elle s’est retrouvée les genoux sur la poitrine, m’exhibant son sexe avec une obscénité totale. J’ai dégagé le tour de sa vulve, tenant les grandes lèvres de ma main libre, pour me faciliter la tâche. Chaque fois que je la touchais, Camille frissonnait. J’ai constaté que de la mouille suintait de sa fente béante. D’une main, je lui ai écarté les fesses et de la pointe des ciseaux, j’ai coupé les poils de sa raie. Sans que je le lui demande, elle s’est soulevée davantage pour que je puisse avoir accès à tout son sillon. En enlevant les poils qui entouraient son anus, je n’ai pas pu m’empêcher de la tripoter. Son sphincter s’est contracté sous mes attouchements, on aurait dit une bouche en cul de poule.

J’ai posé les ciseaux pour contempler mon travail. Le sexe de Camille ressemblait à celui d’une petite fille, comme le mien. De ce fait, ses grosses lèvres paraissaient encore plus longues. La jeune fille restait les jambes en l’air, dans la pose d’une grenouille sur le dos. Du bout des doigts, j’ai écarté ses nymphes. Sa vulve était rouge, luisante de mouille. J’ai passé l’index le long de sa fente. Comme Camille ne protestait pas, je me suis enhardie. J’ai tiré sur les lèvres ; la vulve a formé un losange de chair rouge. Au fond, je distinguais le trou fermé par l’hymen. J’ai remonté le long de la fente pour dénicher le clitoris. Je l’ai massé et il a grossi, mais Jean avait raison, il était plus petit que le mien.

Camille ne disait toujours rien. Les yeux fermés, elle gémissait, relevant toujours les jambes. Prise d’une envie folle, je me suis penchée pour donner des coups de langue sur son clito. Elle sentait bon la femme. Je me suis mise à la lécher. C’était la première fois que je faisais ça. C’était bon, ça m’excitait. J’ai glissé une main dans ma culotte pour me branler tout en la suçant. Je faisais frétiller ma langue dans sa vulve, j’enfonçais la pointe dans son trou serré. Nous avons joui presque en même temps.

Nous nous sommes relevées, un peu gênées. J’ai dit à Camille que j’avais besoin de la salle de bains.

— Va t’habiller. Fais-toi belle pour ce soir, mon ami nous emmène au restau.

CHAPITRE XV

Gus est passé nous prendre avant huit heures. Je l’ai laissé faire connaissance avec Jean et je suis allée chercher Camille. Dès mon entrée dans sa chambre, elle a lancé :

— Mais c’est un vieux ! Je ne veux pas qu’il me touche !

— Allons, tu verras que Gus est moins vieux que certains jeunes. Et physiquement, il est très bien conservé.

Elle avait le trac, ça se lisait sur son visage. Elle était mignonne dans sa courte robe rouge qui lui moulait la taille et la poitrine. Elle avait mis un serre-tête de la même couleur et une paire de souliers à haut talons qui lui allongeaient les jambes. J’ai passé mon bras autour de ses épaules. Elle s’est blottie contre moi. Son corps était tendre et chaud. J’ai regardé dans le décolleté de sa robe. Je voyais ses gros seins se soulever au rythme de sa respiration précipitée. Je l’ai pelotée à travers son vêtement.

— Tu n’as pas mis de soutien-gorge, tu as bien fait.

J’ai passé une main sous sa robe pour remonter le long de sa cuisse. Constatant qu’elle portait une culotte, je lui ai dit le l’enlever. Comme elle ne voulait pas, j’ai troussé ma jupe.

— Tu vois, moi je n’en porte pas. C’est très excitant de se balader cul nu.

Elle fixait mon étrange sexe impubère. Je lui ai pris le poignet, l’obligeant à plaquer sa main contre mon pubis. En même temps, je l’embrassais dans le cou pour lui faire perdre la tête. Comprenant qu’elle ne reculerait plus, j’ai lâché son poignet pour trousser sa robe et baisser sa culotte. J’ai passé mes doigts le long de sa fente.

— Fais comme moi… glisse tes doigts entre mes lèvres. Tu sens comme je mouille ? Branle-moi.

Nous nous sommes masturbées mutuellement, debout au milieu de la pièce, nos robes troussées jusqu’au nombril. Quand j’ai repoussé Camille, elle a grogné, frustrée :

— Je t’en prie, fais-moi jouir.

J’ai terminé de lui enlever sa culotte, j’ai rajusté ma tenue et je me suis apprêtée à rejoindre Gus et mon neveu. Camille m’a retenue par le bras.

— Et Jean, qu’est-ce qu’il va dire ?

— Ne t’en fais pas, je m’occuperai de lui, comme je m’en suis occupé ce matin quand tu faisais la grasse matinée.

Sa bouche s’est arrondie de stupéfaction. Sans lui laisser le temps de reprendre ses esprits, je l’ai entraînée dans le salon. Gus et Jean parlaient du championnat de football ; ils avaient l’air de bien s’entendre. J’ai présenté Camille à mon voisin qui, fidèle à ses manières vieille France, lui a fait le baisemain. L’adolescente fixait le sol, croisant et décroisant les mains avec nervosité.

Gus nous a emmenés dans un restaurant grec. Décidément, il appréciait la cuisine étrangère. Il s’est assis à côté de Camille et moi à côté de Jean. Comme à son habitude, il a animé la conversation, nous étonnant par ses connaissances, nous amusant de ses anecdotes.

C’était la première fois que je mangeais grec, j’ai trouvé ça très bon. Gus avait commandé un rosé du pays, capiteux et moelleux. D’ordinaire, les deux adolescents ne buvaient que de l’eau, mais nous leur avons servi un verre de vin. Durant le repas, Camille s’est détendue ; Gus lui inspirait confiance avec ses bonnes manières et sa gentillesse.

Notre table occupait le coin le moins éclairé de la salle. Gus avait spécialement réservé cet emplacement pour que nous soyons tranquilles. Sous la nappe, j’ai posé la main sur la cuisse de mon neveu. Je suis remontée pour lui palper le bas-ventre. Sa queue est vite devenue raide. Profitant que la serveuse débarrassait notre table, il a libéré sa bite. J’avais l’impression qu’il avait compris, aux signes de connivence que nous échangions Gus et moi, que la soirée serait spéciale. Je me suis mise à le masturber tout en poursuivant la conversation comme si de rien n’était. Je me sentais très excitée par l’idée de livrer ma nièce à Gus. Je serrais les cuisses en cadence pour me donner du plaisir.

Gus faisait boire Camille qui se montrait de plus en plus gaie. Ses yeux pétillaient. Je ressentais une envie malsaine de la pervertir. J’ai enlevé une chaussure et j’ai remonté mon pied nu le long de sa jambe. Elle m’a regardée, incrédule. Je lui ai fait un clin d’œil, et elle s’est mise à pouffer. L’alcool avait fait son effet, il ne me restait plus qu’à achever de préparer le terrain pour Gus.

J’ai glissé mon pied entre les cuisses de Camille. Mes orteils ont rencontré sa toison taillée en brosse. J’ai appuyé et elle a poussé un cri que nos deux compagnons ont remarqué. Mais, comprenant ce qui se passait, ils n’ont rien dit. J’ai logé la pointe de mon pied dans la fente de Camille et je l’ai masturbée comme ça, tout en continuant de tripoter le sexe de son frère sous la table.

Nous ne disions plus rien, seul Gus alimentait la conversation. Il s’était rapproché de Camille, et tout en parlant, il lui touchait la main, lui frôlait le bras. L’adolescente ne fuyait pas son contact. Je sentais sa vulve qui mouillait sous mes doigts de pied.

Je trouvais la situation complètement folle. J’étais en train de branler mon neveu et ma nièce en plein restaurant… Quand la serveuse a apporté le plat de résistance, je les ai lâchés. Frustrée, Camille a glissé la main sous la table. Je l’ai sermonnée comme une enfant.

— Sors ta main, les petites filles doivent se tenir correctement à table ! Il n’y a que les adultes comme Gus qui ont le droit de mettre les mains sous la table.

Comprenant le message, le vieil homme a touché la cuisse de Camille. Elle est devenue écarlate, mais elle n’a rien dit. J’ai attaqué ma brochette de mouton en lui ordonnant :

— Mange, ça va refroidir.

Elle a eu du mal à couper sa viande. Gus la masturbait sous la table. Elle se mordait la lèvre pour ne pas gémir. J’ai eu peur qu’un convive ne s’étonne de son expression, mais personne ne se souciait de nous. Gus a abandonné Camille avant qu’elle ne jouisse. Avec un regard suppliant, elle a glissé la main sous la table. J’ai froncé les sourcils.

— Finis ton assiette ! Ensuite, on rentrera prendre le dessert à la maison.

Nous avons terminé le repas en silence, tous les quatre très excités. Jean s’est rajusté, il montrait des signes d’impatience. Nous avions hâte de nous retrouver chez moi. Gus a réglé l’addition et nous sommes sortis. Nous marchions en couple ; moi avec Jean et Gus avec Camille. Mon neveu m’a prise par le bras.

— Qu’est-ce qui se passe ? Ton voisin et Camille ont l’air de se plaire.

— Tu n’as pas compris ? Gus va s’amuser avec ta sœur, pendant que je m’occuperai de toi.

Il m’a regardée, estomaqué. J’étais à des années-lumière du portrait que mon frère lui avait fait de moi.

CHAPITRE XVI

Il n’était pas tard, mais Paris semblait déjà endormi en ce soir d’août. La cour de mon immeuble, où résonnait d’ordinaire le bruit des téléviseurs, était silencieuse. J’ai laissé la baie vitrée ouverte. Je n’ai allumé qu’une petite lampe, de peur que trop de lumière intimide Camille. Assise sur le divan à côté de Gus, elle semblait sous l’emprise du vin qu’elle avait bu.

Jean m’a accompagnée dans la cuisine pour préparer le dessert. Pendant que je faisais du café, il a sorti un vacherin au chocolat du congélateur. Il me dévorait des yeux, mourant d’envie de me toucher, mais il n’osait faire le premier pas. Je me suis collée dans son dos pendant qu’il disposait les assiettes à dessert sur le plateau. J’ai caressé son bas-ventre, palpant son sexe à travers son pantalon. J’ai senti sa bite gonfler sous mes mains, tendre l’étoffe de son jean. Il s’est retourné pour me prendre dans ses bras, mais je l’ai repoussé.

— Pas maintenant. Porte le dessert dans le salon.

Nous avons trouvé Camille blottie contre Gus qui lui entourait les épaules de son bras. Nous avons mangé le vacherin et bu une crème de cassis. Assise face à la banquette, je me suis exhibée ; le couple regardait sous ma robe, les yeux brillants. Énervée, Camille tripotait l’ourlet de sa robe. Jugeant qu’elle était à point, je me suis installée à côté d’elle. Elle n’a pas réagi quand je me suis collée contre elle pour lui embrasser le cou et les épaules. Elle transpirait ; son corps sentait le chaud. Gus a posé la main sur ses genoux serrés ; malgré son ivresse, elle a retenu le bas de sa robe, l’empêchant de la trousser. Je l’ai obligée à lâcher prise et maîtrisée pendant que Gus lui caressait les jambes, faisant remonter la robe rouge, découvrant ses cuisses potelées. Coincée entre nous, elle balançait la tête en murmurant :

— Non, non, je ne veux pas… j’ai trop honte… je ne veux pas.

Mais plus Gus approchait de son sexe, plus ses protestations devenaient molles. Le vieil homme a troussé la robe pour dévoiler le bas-ventre. Camille gardait les cuisses serrées et l’on ne voyait que le haut de sa toison noire. Face à nous, le pantalon déformé par son érection, Jean n’avait d’yeux que pour la fourche de sa sœur.

J’ai passé les mains dans le dos de Camille pour baisser sa fermeture Eclair. Quand j’ai voulu lui retirer sa robe, elle a protesté, mais elle a tout de même levé les bras pour me faciliter la tâche.

Gus a admiré les seins qui se balançaient lourdement sous l’effet des frémissements de l’adolescente. Il continuait à caresser les cuisses jointes, du genou jusqu’à l’aine. J’ai saisi une des jambes de la jeune fille, l’obligeant à s’ouvrir. Elle a résisté mollement en balbutiant des mots sans suite. Elle s’est retrouvée les cuisses écartées ; la tache sombre de sa toison, barrée de rose à l’endroit de sa fente, est apparue. Camille avait fermé les yeux, ses joues étaient rouges, sa bouche entrouverte laissait échapper une respiration oppressée.

Jean s’est penché en avant pour mieux lorgner sur la vulve de sa sœur. Machinalement, il se massait la bite à travers son pantalon.

Gus caressait la cuisse rebondie de Camille en remontant vers son sexe. Ses ongles impeccables ont frôlé la toison taillée en brosse à travers laquelle on devinait les bourrelets roses de la fente. L’adolescente a gémi quand Gus a touché son sexe. Elle a tenté de resserrer les cuisses, mais comme nous nous y attendions, nous l’en avons empêchée. Gus s’est mis à caresser la toison brune. Ses longs doigts lissaient les poils, son index a glissé entre les bourrelets de la vulve. Camille s’est cambrée, s’offrant totalement.

J’ai laissé le couple pour aller retrouver Jean. Nous nous sommes allongés sur la moquette. Mon neveu ne quittait pas des yeux la longue main de Gus qui coulissait entre les cuisses de sa sœur. Il m’a cherchée à tâtons, a glissé sa main sous ma robe pour attraper mon sexe. J’ai ôté mes vêtements, et je l’ai déshabillé. J’ai empoigné sa bite tendue. Il ne me regardait même pas. Je lui ai chuchoté :

— Ça te plaît, salaud, de voir ta sœur se faire tripoter.

— Elle aussi, ça lui plaît, regarde comme elle mouille. Ses lèvres sont gonflées, on dirait des éponges.

C’est vrai que la vulve écarquillée de Camille était gorgée d’excitation. Elle ressemblait à un gros mollusque visqueux entouré de poils noirs. Gus passait ses doigts le long de la fente, écrasant le clitoris qui dardait entre les poils, pinçant les nymphes grasses. Chaque fois qu’il passait sur l’orifice du con, Camille écartait davantage les cuisses. Elle s’était complètement affalée sur la banquette. De notre position basse, on ne voyait d’elle que ses jambes écartées, son mont de Vénus poilu, sa fente ouverte et le début de sa raie du cul.

Gus s’est laissé tomber entre ses genoux, logeant sa tête à la chevelure blanche entre les cuisses plantureuses. Du plat de la langue, il s’est mis à lui lécher la vulve, de bas en haut ; il terminait par le clitoris qu’il serrait entre ses lèvres. Tout en la suçant, il a ôté ses vêtements, ne gardant que son caleçon. Son corps était mince, mais pas maigre. Son ventre était resté plat.

Sans quitter des yeux l’entrecuisse de sa sœur, Jean s’est glissé dans mon dos. Je sentais son souffle dans mon cou et sa bite tendue contre mes fesses. il m’a obligée à me mettre à quatre pattes. Je me suis cambrée, jambes écartées, lui offrant mon cul. Il a frotté son gland gorgé de sang contre ma vulve humide. Il était si excité qu’il m’a prise d’un coup, s’enfonçant jusqu’à la garde. Il a commencé à me baiser avec violence, son pubis claquait contre mes fesses. Quant il a vu Gus se redresser, la bite a la main, le caleçon autour des genoux, il s’est arrêté pour ne rien perdre du spectacle qui allait suivre.

Le vieil homme a frotté sa queue contre le sexe poilu de Camille qui le laissait faire. Son gland effilé a fendu la vulve, écrasant les nymphes. De la pointe de sa bite, il a agacé le trou serré de l’adolescente. Son nœud violet s’est couvert d’une mouille épaisse. Tout à coup, il a poussé, forçant l’hymen. L’anneau de chair a cédé et il est entré comme dans du beurre. Camille a réalisé trop tard ce qui lui arrivait. Elle s’est mise à gigoter, frappant sans conviction le torse sec de Gus.

— Non ! Non, je ne veux pas !… je ne veux pas ! Pas ça, pas ça !

Le vieil homme ne l’écoutait pas. Il s’est enfoncé dans son con par petits coups secs. Il la maintenait jambes écartées, cuisses relevées. On voyait sa queue entrer et sortir de la vulve de Camille, et en dessous, ses couilles fripées qui ballottaient.

Jean s’est remis à me baiser, sur le même rythme que Gus, me pétrissant les seins. Il était à quatre pattes sur moi, me couvrant comme une grosse chienne. Il respirait dans mon cou. Il a murmuré :

— Regarde-la, elle a beau dire qu’elle veut pas, elle en redemande, comme quand je la tripotais.

En effet, la petite garce répondait aux coups, lançant son bas-ventre vers la bite de Gus. Elle continuait à protester, mais ses phrases étaient coupées de gémissements de plaisir.

Mon voisin s’agrippait à ses hanches et s’agitait de plus en plus vite entre ses cuisses. Ses fesses blanches dansaient devant nous. Son visage était cramoisi. Jamais je ne l’avais vu dans un tel état ; j’ai craint pour son cœur.

Jean aussi s’activait ; son ventre cognait contre mes fesses. Son gland butait au fond de mon con avec vigueur. Ça l’excitait de voir sa sœur se faire dépuceler. J’ai serré les muscles de mon ventre pour sentir sa bite plus étroitement.

A présent, Camille s’abandonnait totalement, se tordant sous les coups de reins de Gus. Ses seins plantureux tressautaient. Elle s’agrippait aux bras maigres de mon voisin, l’encourageant à la baiser encore plus fort.

C’est Jean qui a éjaculé le premier. Pendant qu’il se vidait dans mon con, je me suis masturbé le clitoris pour jouir moi aussi.

Gus est venu plus tard. Il a déchargé en assenant de violents coups de reins à Camille qui laissait échapper des cris de souris.

Jean et moi, nous avons roulé sur le dos, nous séparant. Gus s’est retiré du ventre de Camille. Il avait déjà débandé. Il a remonté son caleçon. Ma nièce semblait dessaoulée d’un coup. La honte a remplacé l’excitation. Maladroitement, elle a essayé de cacher sa nudité. Quand elle s’est redressée, le sperme de Gus a dégorgé de son con, coulant le long de ses cuisses. Elle a rougi violemment et s’est précipitée dans sa chambre.

Jean est allé prendre une douche. J’ai enfilé un peignoir alors que Gus se rhabillait. Pour la première fois, il m’a paru embarrassé. Ma nièce était mineure et il se demandait s’il n’était pas allé trop loin. Je lui ai affirmé que Camille ne raconterait sûrement pas son aventure. Il est rentré chez lui, rassuré.

CHAPITRE XVII

Je me suis lavée sur le bidet. Jean est sorti de la douche et m’a regardée faire. J’ai poussé comme si je pissais pour évacuer son sperme. Les glaires blanchâtres sont tombées dans ma main ; je les ai étalées sur mon sexe, souillant mes poils et ma vulve. Je me suis rincée lentement, enfonçant mes doigts en profondeur dans mon con, écartant bien mes grandes lèvres. Accroupi devant moi, mon neveu ne perdait rien de mon exhibition. Sa bite s’est raidie, il s’est redressé pour me la mettre devant le visage, mais je l’ai repoussé.

— Pas tout de suite. Il faut que j’aille voir Camille. On y a été un peu fort avec elle.

Je me suis essuyée et uniquement vêtue de mon peignoir, j’ai frappé à la porte de la jeune fille. Elle avait poussé le verrou. Elle a crié qu’elle ne désirait voir personne. J’ai parlementé, mais elle ne voulait rien entendre. J’ai menacé de passer la nuit derrière sa porte, et finalement, elle a ouvert.

Elle s’était réfugiée sous ses draps, me tournant le dos. Sans rien dire, j’ai ôté mon peignoir et je me suis glissée dans son lit. Je me suis blottie dans son dos, ses fesses contre mon ventre. Nous étions nues, emboîtées comme des petites cuillères. Elle m’a dit qu’elle me détestait. Mais elle ne m’a pas repoussée ; quand j’ai passé mon bras autour de sa taille, elle m’a laissée faire. Nous sommes restées silencieuses un long moment. Sa respiration est redevenue régulière. J’ai posé la main sur sa hanche.

— Tu savais bien que ça arriverait. Ce n’est pas un drame. Plus aucune fille n’est vierge au mariage de nos jours.

Je l’ai caressée doucement, en remontant vers ses seins.

— Gus ne t’a pas violée. Je t’ai vue écarter les cuisses, tu avais envie qu’il te la mette, ne dis pas le contraire.

J’ai pris un de ses seins ; il était chaud, lourd dans ma paume. Je l’ai pressé doucement, tout en tripotant le téton de l’index. Je continuais à lui parler à l’oreille.

— Avoue que tu as aimé qu’il te baise. Ça se voyait sur ton visage et à ta façon de remuer le bassin.

Les yeux fermés, elle ne répondait pas. Son téton a grossi entre mes doigts. Je l’ai pincé, et elle a laissé échapper un gémissement de plaisir. J’ai frotté mon bas-ventre contre ses fesses rebondies. Je lui murmurais des paroles réconfortantes. Elle a grogné qu’elle voulait dormir. Je lui ai souhaité une bonne nuit, mais je n’étais pas dupe. Elle faisait semblant. Je lui ai peloté les seins en l’embrassant dans le cou. Je l’ai obligée à se coucher sur le dos. J’ai repoussé le drap. Son corps alangui me plaisait. Ses cuisses étaient légèrement écartées. Les babines roses de son sexe dépassaient de sa toison raccourcie. Je me suis allongée entre ses jambes en lui disant que ce n’était pas bon de s’endormir sans avoir fait sa toilette.

Elle restait immobile, les yeux clos. J’ai fendu sa vulve avec l’ongle. Sa fente était gluante de sperme et de mouille. Ses grosses lèvres glissaient ; je les ai écartées. Son entame était pleine de sécrétions. J’ai étiré ses nymphes et dépiauté son clitoris qui a tout de suite durci. Je lui ai demandé si elle dormait.

Elle n’a pas répondu. Sa bouche était entrouverte, ses narines pincées. J’ai donné un coup de langue sur son clito. Le sperme de Gus suintait de sa vulve que je tenais ouverte. J’ai lapé le mélange de semence et de mouille au goût âcre et salé. J’ai plongé ma langue dans le con de Camille pour la nettoyer en profondeur. Elle a écarté davantage les cuisses, comme si elle bougeait dans son sommeil. Je la léchais avec douceur, passant ma langue dans tous les replis de son sexe. Je suis remontée jusqu’au clitoris que j’ai serré entre mes lèvres. Je l’ai aspiré, tété comme si c’était une petite bite.

Camille ne disait toujours rien, mais elle avait levé la tête. Nos regards se sont croisés par-dessus son ventre nu. Ses yeux brillaient d’un éclat vicieux. Je me suis allongée près d’elle, tête-bêche et je l’ai attirée sur moi.

— Viens, fais-moi la même chose.

J’ai senti ses mains qui exploraient ma fente, ses doigts qui plongeaient dans mon con. J’ai repris son clitoris dans ma bouche. Timidement, elle a passé sa langue dans ma vulve. Sa maladresse m’excitait encore plus. Je pétrissais son cul qui s’agitait au-dessus de mon visage. J’ai écarté ses fesses pour lui lécher la raie. Elle s’est cambrée quand elle a senti ma langue sur son trou. J’ai enfoncé la pointe dans son anus.

Nous nous sommes léchées mutuellement un moment. Camille s’est enhardie, elle me passait sa langue partout, m’enfonçait ses doigts dans le cul. Nous avons joui, puis nous nous sommes reposées. J’étais allongée sur le dos, appuyée contre les oreillers, Camille dans mes bras, tournant le dos à la porte de la chambre. Jean est apparu, la bite à la main. Il s’était branlé en nous regardant. A l’insu de sa sœur, je lui ai fait signe de ne pas intervenir. J’ai passé la main dans les cheveux sombres de Camille en lui demandant si elle allait mieux. Elle a fait un signe affirmatif, et, en baissant les yeux, elle a demandé si on recommencerait. Elle me caressait le pubis, entortillant mes poils autour de ses doigts.

— Tu es gouine ?

— Non, mais c’était bon. Mieux que quand c’est Jean qui me lèche.

J’ai appuyé sur sa nuque pour qu’elle s’allonge entre mes cuisses. Elle a enfoui sa tête entre mes jambes, m’embrassant l’intérieur des cuisses. A coups de petits baisers, elle est remontée vers mon sexe qu’elle a contemplé un long moment. Elle a fait une remarque, alors je lui ai raconté l’histoire des abeilles. Elle a passé sa langue le long de ma fente. Elle avait pris le coup, elle m’a léchée avec application sans savoir que son frère la regardait. La situation me survoltait ; je me faisais sucer par ma nièce devant mon neveu.

Jean n’a pas tardé à jouir, recueillant son sperme dans son poing. Je lui ai fait signe de s’en aller, mais il est resté jusqu’à ce que je jouisse sous les coups de langue de sa sœur.

CHAPITRE XVIII

Je me suis réveillée dans les bras de Camille. Il était tard ; le soleil filtrait à travers les persiennes. Je me suis dégagée de l’étreinte de ma nièce en prenant garde à ne pas la réveiller. Mais elle dormait profondément. J’ai repoussé les cheveux qui lui tombaient sur le visage et j’ai caressé sa joue.

Je me suis rendue directement dans la cuisine et j’ai préparé le petit-déjeuner toute nue. Avant, cela m’aurait mise mal à l’aise. J’ai avalé un jus d’ananas et des biscottes recouvertes d’une couche de confiture d’oranges avant de laver les assiettes de la veille.

J’avais les mains dans l’eau sale, lorsque j’ai senti Jean dans mon dos. Il était nu également. Il m’a prise par la taille et a frotté sa verge molle contre mes fesses. J’ai tenté de le repousser d’un coup de reins.

— Bas les pattes, tu vas me faire casser quelque chose ! Prends ton petit-déjeuner.

Mais il s’est accroché à moi, me tirant en arrière.

— Ça peut attendre ! C’est toi que j’ai envie de prendre.

Je me suis retrouvée le buste au-dessus de l’évier, lui tendant ma croupe. Il a caressé mes flancs puis mes seins qui se balançaient au-dessus de la vaisselle. Le verre que je nettoyais m’a échappé. Je me suis accrochée au rebord de l’évier.

Jean m’a peloté les fesses, puis a passé une main entre mes cuisses. J’ai écarté les jambes, cambrant les reins, levant le cul pour bien lui offrir mon sexe. Il m’a tripoté la vulve, enfonçant un à un ses doigts dans mon con. Je me suis mise à mouiller. Il bandait, je sentais sa queue raide contre ma cuisse. Il a frotté son sexe sur ma vulve pour se lubrifier. Quand il a posé son gland contre mon anus, j’ai serré les fesses. Il a grommelé :

— Tu avais promis que je pourrais de ce côté-là aussi.

— Oui, mais ça demande une certaine préparation, sinon ça ne rentrera jamais.

Du menton, j’ai désigné la plaquette de beurre et je lui ai dit de me lubrifier. Il a pris une noisette de matière grasse et l’a étalée dans ma raie. J’ai poussé comme si je déféquais pour ouvrir mon sphincter.

— Mets-en aussi à l’intérieur.

Il a enfoncé son doigt dans mon rectum et l’a fait tourner. Je me suis détendue et le trou s’est ouvert. Il a pu enfiler un deuxième doigt, et les a fait aller et venir. Mon cul était suffisamment dilaté, je lui ai dit qu’il pouvait y aller.

Il a remplacé ses doigts par son gland. Il a poussé et de mon côté, je me suis détendue. Mes chairs se sont ouvertes, laissant passer le gland. Il a forcé encore et j’ai senti le reste de sa bite entrer dans mon rectum. il s’est enfoncé jusqu’aux couilles. Il était collé dans mon dos, accroché à mes seins qu’il pelotait avec vigueur. Il a commencé à aller et venir. Sa queue semblait une barre de fer brûlante dans mon boyau qui se distendait. Il a passé une main entre mes cuisses pour me tripoter le clitoris. Sa tige coulissait dans mon cul sans effort. Il a poussé ses doigts dans mon con, touchant sa bite à travers les parois de mon vagin. Il m’a masturbée tout en m’enculant. Puis il s’est redressé pour m’empoigner par les hanches. Il s’est agité d’avant en arrière, me donnant de grands coups de bite dans le rectum. Je contractais mes muscles pelviens pour mieux le sentir me défoncer.

J’ai joui cramponnée à l’évier, l’eau de vaisselle dégoulinant le long de mes avant-bras. J’ai senti la bite qui gonflait dans mes entrailles. Mon neveu a éjaculé en m’écrasant les seins sous mes paumes.

Nous nous sommes séparés. J’ai montré le bout de sa bite tachée d’excréments.

— Allons nous laver.

Dans la salle de bains, pendant que je nettoyais sa bite qui ramollissait, il m’a lavé le cul avec un gant de toilette. On en a profité pour se tripoter et ça nous a donné envie de nouveau. Nous étions en train de nous masturber l’un l’autre, devant le lavabo, lorsque Camille a fait irruption. Elle semblait fâchée. Elle était nue, elle aussi. Je l’ai poussée dans les bras de Jean. Il l’a plaquée contre lui, frottant sa bite en érection contre son pubis. Elle a fait mine de se retirer, mais je me suis collée dans son dos pour la coincer entre nous. J’ai appuyé sur sa nuque pour que leurs bouches se touchent. J’étais extrêmement excitée de les faire s’embrasser.

Elle n’a pas vraiment cherché à éviter la bouche de son frère. Leurs lèvres se sont jointes. Jean a enfoncé sa langue dans sa bouche en la serrant contre lui. Elle a vite répondu à son baiser. Ils se sont pelotés tout en s’embrassant ; j’ai mêlé mes mains aux leurs. Camille a pris le sexe de son frère et l’a caressé, des couilles jusqu’au gland. J’ai glissé mes doigts dans sa vulve ; elle était trempée.

J’ai poussé les deux adolescents vers ma chambre. En découvrant mon lit défait, j’ai compris que Jean avait dormi là. Il a fait tomber Camille sur le lit et s’est vautré sur elle, l’embrassant à pleine bouche. Elle lui caressait les fesses, passant ses doigts dans sa raie du cul. Je me suis allongée près d’eux. J’ai fait rouler mon neveu sur le côté, pour embrasser et peloter Camille. Puis j’ai forcé la jeune fille à descendre dans le lit. Elle a compris ce que j’attendais. Elle a passé sa langue dans le nombril de son frère, lui a embrassé le pubis et l’intérieur des cuisses.

Puis elle lui a donné des coups de langue sur la queue, des couilles jusqu’au gland. J’ai pris la bite de Jean et je la lui ai moi-même mise dans la bouche. J’ai relevé ses cheveux pour la regarder sucer.

— J’aime te voir avec la bite de ton frère dans la bouche. Salive-la bien. Enfonce-la dans ta gorge. Vous êtes vraiment vicieux, ça me fait mouiller comme une salope.

Camille a mis sa main libre entre mes cuisses, enfonçant ses doigts dans mon con. Je me suis penchée pour joindre ma bouche à la sienne. Nous avons sucé Jean toutes les deux, nous partageant sa tige, nous passant son gland. Camille voulait le faire jouir dans nos bouches, mais je l’en ai empêchée. J’ai fait signe à mon neveu de s’allonger sur elle. Il ne s’est pas fait prier. Quand il a présenté le bout de sa queue à l’entrée de son vagin, elle a protesté pour la forme. Mais d’instinct, elle s’est cambrée pour faciliter l’intromission. Le gland a disparu, comme aspiré par les grosses lèvres gluantes de mouille. Jean a poussé et sa pine s’est enfoncée dans le sexe poilu. Camille a gémi en agrippant le drap. Je me suis allongée contre elle, lui prenant la main. Son visage était déformé par le plaisir.

Elle s’est mise à bouger la première, donnant des coups de reins pour aller au-devant de la bite de son frère. Il se tenait sur les avant-bras, dressé au-dessus d’elle. Je pouvais voir leurs sexes emboîtés, leurs toisons emmêlées. Jean l’a limée, augmentant progressivement l’ampleur et la force de ses mouvements. Avec un gémissement, Camille a noué ses jambes autour de sa taille. il l’a baisée encore plus vite. Elle agitait la tête de gauche à droite en se cramponnant à moi, enfonçant ses ongles dans mon bras. Elle a joui la tête renversée en arrière. Son frère a déchargé à son tour. Il s’est effondré sur elle, ils sont restés un long moment comme ça, à reprendre leur souffle, se pelotant et se bécotant. J’ai caressé leurs corps couverts de sueur tout en me pressant contre eux. Je frottais mon sexe contre leurs fesses, j’écrasais mon clito sur leurs cuisses. J’ai passé les doigts dans la raie du cul de Jean pour lui titiller l’anus. Puis je suis descendue entre ses jambes pour lui presser les couilles. Je me suis aventurée plus bas, le long de sa verge poisseuse. J’ai immiscé mes doigts entre leurs sexes, caressant Jean à l’intérieur de Camille. J’ai senti que le désir du jeune homme revenait, alors je l’ai arraché de l’étreinte de ma nièce pour qu’il me baise. Il m’a prise en levrette devant l’adolescente qui très vite s’est masturbée. Je lui ai fait signe d’approcher pour la lécher. Alors que mon neveu se vidait en moi, j’ai bu son sperme qui s’échappait du con de sa sœur.

CHAPITRE XIX

Camille et Jean étaient chez moi depuis presque quinze jours. Nous avions reçu une carte postale de leurs parents, mais ils ne précisaient pas la date de leur retour.

Jean ne dormait plus dans la banquette-lit ; il passait la nuit soit avec moi, soit avec sa sœur. Souvent, nous dormions tous les trois dans mon lit. Camille aimait de plus en plus que je m’occupe d’elle. Dès que Jean sortait, elle venait me trouver ; nous passions de longs moments à nous lécher tête-bêche. Je me suis demandé si elle n’était pas en train de devenir gouine. Pourtant, elle ne refusait pas que son frère lui fasse l’amour. Elle avait même accepté de revoir Gus et de coucher avec lui, à la condition que je sois présente. Plusieurs soirs, nous sommes allés au restaurant tous les quatre. Chaque fois, la soirée s’est terminée en partie carrée.

Un matin, j’étais au lit avec Jean lorsqu’on a sonné à la porte. L’adolescent était en train de me baiser. Il a fait mine de se retirer, mais je l’ai retenu.

— Fais-moi jouir. Ça doit être Gus, il peut attendre.

Je l’ai pris par les fesses pour le faire s’activer, et il a recommencé à aller et venir dans mon con. Je lui ai caressé les couilles par en dessous pour qu’il éjacule plus vite. Il s’est vidé en moi alors que la sonnette retentissait à nouveau. Jean s’est réfugié dans la salle de bains. J’ai enfilé en vitesse une culotte et une blouse et je me suis précipitée pour aller ouvrir. La sonnette tintait encore, plus insistante. Il s’agissait de mon frère et sa femme. Décidément, ils avaient le chic pour débarquer sans prévenir. Ma belle-sœur m’a embrassée en me demandant où se trouvaient ses enfants. J’ai répondu que Jean prenait une douche et que Camille dormait encore.

Ils sont entrés et c’est alors seulement que j’ai découvert la jeune fille qui les accompagnait. Elle était rousse, plus petite que Camille, plus ronde. De grands yeux bleus brillaient au milieu de son visage parsemé de taches de son. Elle portait une courte robe à carreaux dont les bretelles étaient attachées sur ses épaules grassouillettes par deux gros nœuds. Elle avait un air de poupée espiègle.

Mon frère me l’a présentée. Elle se prénommait Gerda et était la fille de la sœur d’Edith. Elle avait le même âge que Camille, et venait faire un séjour linguistique dans une famille française.

J’ai appris que la mère d’Edith allait mieux. Mon frère m’a expliqué que ce voyage en Hollande leur avait gâché une partie de leurs vacances et qu’ils souhaitaient passer quelques jours à Paris en amoureux. Il m’a demandé si je pouvais garder Camille et Jean encore un peu. Ils avaient l’intention de prendre une chambre dans un hôtel, mais ils ne précisaient pas ce qu’ils comptaient faire de Gerda.

Sur ce, Jean est arrivé. Il a embrassé ses parents et fait la connaissance de cette cousine néerlandaise qu’il ne connaissait pas. Comme je proposais de prendre le petit-déjeuner, il s’est précipité vers la cuisine.

— Ne bouge pas, je m’en occupe !

Edith m’a complimentée de l’avoir si bien « dressé ».

Nous avons passé la journée en famille. Camille et Jean se conduisaient comme des enfants modèles. J’ai joué le jeu, en louant la bonne conduite dont ils avaient fait preuve durant leur séjour.

Gerda ne parlait pas beaucoup, pourtant, elle ne semblait pas timide. Peut-être était-ce dû à la barrière de la langue ? Elle s’est tout de suite bien entendue avec Camille. Elles discutaient en aparté et pouffaient de rire pour un rien sous le regard narquois de Jean. A un moment, agacé, il a pris sa sœur à partie sous un prétexte futile. Gerda a pris la défense de sa cousine, ce qui a fait enrager Jean de plus belle.

Le soir, mon frère nous a tous emmenés au restaurant. Alors que lui et sa femme étaient sur le point de nous quitter pour gagner leur hôtel, Camille m’a demandé si Gerda pouvait rester avec nous. Elle proposait qu’elle dorme dans sa chambre.

J’ai demandé à mon frère ce qu’il en pensait. Finalement, cela satisfaisait tout le monde, sauf Jean qui pensait que sa cousine allait gâcher les derniers jours que nous avions à passer ensemble.

Une fois à la maison, j’ai laissé les deux filles s’installer et je me suis rendue dans ma chambre. Jean est venu me rejoindre.

— Quelle emmerdeuse, cette Gerda !

Il m’a prise dans ses bras et a passé la main sous ma robe.

— Tiens, tu as une culotte aujourd’hui ?

— Avec tes parents, c’est plus prudent.

Il a passé la main dans mon slip pour me toucher le sexe. Je l’ai repoussé.

— Arrête, Gerda pourrait nous surprendre. Va te coucher !

— Eh bien, ça va être joyeux, la fin des vacances !

Sur le seuil de la porte, je lui ai dit :

— Attends que les filles s’endorment. Je viendrai te chercher.

Tout content, il m’a donné un baiser avant de s’en aller. Je me suis mise au lit avec un bouquin. Au bout d’une heure, je me suis relevée, et j’ai quitté ma chambre, seulement vêtue d’un déshabillé. Avant d’aller rejoindre mon neveu, j’ai stoppé devant la porte de Camille, l’oreille tendue. Les deux cousines discutaient. J’ai regardé par le trou de la serrure. Elles avaient tamisé la clarté de la lampe de chevet pour que l’on n’aperçoive pas la lumière sous la porte. Elles se faisaient face, assises en tailleur sur le lit. En guise de chemise de nuit, elles portaient des tee-shirts qui laissaient voir toutes leurs cuisses. Elles parlaient de garçons à voix basse, mais je les entendais distinctement. Camille demandait :

— Tu as beaucoup de petits amis ?

— Oui ? Des fois plusieurs en le même temps.

— Tu es vierge ?

Gerda n’a pas compris et a dit qu’elle était du signe du lion, ce qui a fait pouffer sa cousine.

— Je te demandais si tu avais déjà fait l’amour avec un garçon !

La jeune Hollandaise a répondu par l’affirmative. Tout à coup, Camille a enlevé son tee-shirt, et a bombé le torse, tendant sa poitrine généreuse vers sa cousine.

— Comment tu trouves mes nichons ? lIs sont trop gros, non ?

— Non, ils sont belles, les miens sont toutes petites.

Pour prouver ses dires, elle s’est déshabillée aussi, ne gardant que sa culotte. Ses seins étaient en forme de poire, avec de longues pointes très brunes que Camille a touchées avec admiration.

— Dis donc, qu’est-ce qu’elles sont grosses ! On dirait des prunes.

Avec curiosité, elles se sont tripotées mutuellement la poitrine, soupesant les globes, éprouvant leur fermeté. Puis Gerda s’est mise à quatre pattes.

— Moi, c’est le derrière que je trouve trop grosse.

C’est vrai que son postérieur était généreux. Le fond de sa culotte disparaissait entre les joues rebondies de son cul. Sans façon, Camille lui a baissé son slip et lui a pétri les fesses. Elle les écartait et on apercevait le trou bistre de son anus. Elle s’est penchée pour regarder entre ses cuisses.

— Tu en as une grosse touffe. Tourne-toi, fais voir.

Gerda s’est allongée sur le lit, jambes écartées. Sa toison sombre, aux reflets roux, était exubérante. La jeune Hollandaise était encore plus velue que sa cousine, les poils lui remontaient presque jusqu’au nombril, débordaient sur le haut de ses cuisses et lui recouvraient tout le sillon fessier. Camille a passé sa main sur son pubis comme si elle caressait un petit animal. Au bout d’un moment elle a dit :

— C’est ton clito qui grossit comme ça ? Ce qu’il est long ! C’est à force de te masturber ?

— Masturber ?

— Branler, si tu préfères.

Pour que Gerda comprenne bien, elle a écrasé son clitoris sous ses doigts. La jeune Hollandaise a agité la tête, secouant ses cheveux roux.

— Oui, oui branler. Beaucoup branler. Toutes les soirs au lit et aussi avec ma boy-friend à l’école, dans le W.-C.

C’est à ce moment que j’ai senti une présence derrière moi. Jean m’a soufflé à l’oreille :

— Qu’est-ce que tu fiches, je t’attends, moi !

Je lui ai cédé la place pour qu’il se rende compte de ce qui se passait. Il ne portait qu’un slip dans lequel son sexe s’est vite trouvé à l’étroit. J’ai tiré sur l’élastique pour libérer sa queue que je me suis mise à branler. Il a retiré son œil de la serrure. Il semblait surexcité.

— Les salopes, les salopes ! Je vais me les faire ! Je vais la baiser, cette Hollandaise, elle va voir ! Je vais lui apprendre à se moquer de moi !

Il voulait entrer, mais je l’en ai dissuadé.

— Baise-moi, tu t’occuperas d’elle demain, tu as deux jours entiers pour te la faire.

J’ai repris ma place et il m’a enfilée à quatre pattes. L’œil collé à la serrure, je ne perdais rien du spectacle qui se déroulait dans la chambre de Camille. Celle-ci venait de se déculotter et présentait son bas-ventre à Gerda toujours allongée.

— Tiens, regarde la mienne. Elle vient de chez le coiffeur.

La jeune Hollandaise fixait le sexe que sa cousine lui mettait devant le nez sans comprendre. Elle a approché son visage et déposé un baiser dans les poils. Camille s’est frottée contre son visage. Elle a demandé :

— Tu as déjà fait ça avec une fille ?

Gerda a fait un signe négatif. Elle caressait les cuisses de sa cousine, remontait jusqu’à ses fesses qu’elle malaxait. Camille s’est couchée près d’elle, tête-bêche. Du bout des doigts, elle a écarté l’épaisse toison noire. Les lèvres vaginales de Gerda sont apparues, elle les a séparées, étalant la vulve qui avait une couleur rouge brique.

Tout en me baisant, mon neveu m’a demandé ce que les filles faisaient.

— Elles se tripotent en 69.

— Elles se sucent ?

— Pas encore, mais je suis sûre que ça va venir.

Je ne distinguais pas ce que faisait Gerda, mais je voyais Camille lui toucher le sexe. Elle tirait sur ses lèvres, écrasait son clitoris, lui enfonçait ses doigts dans le vagin. La Hollandaise avait une vulve très large, d’un rouge cru. Camille pouvait presque enfiler la main dans son con qui dégorgeait une mouille épaisse. Gerda mouillait tellement que ses poils s’agglutinaient en mèches sombres. Camille lui a écarté les fesses pour étaler les sécrétions qui coulaient dans sa raie. De la pointe de l’ongle, elle lui a titillé l’anus. Le trou serré était entouré de poils. Camille a enfoncé son doigt glissant de mouille dans le cul de sa cousine.

Jean voulait profiter aussi du spectacle et je l’ai laissé regarder. Une main entre les cuisses, je caressais ses couilles trempées par mes sécrétions. Quand il m’a redonné la place, Camille était montée sur sa cousine. Elle lui écartait les fesses et la vulve à deux mains et la léchait à grands coups de langue. J’ai supposé que Gerda lui en faisait autant. Les deux filles se tortillaient, gémissaient ; on aurait dit une bête à deux dos.

Mon neveu a éjaculé, me donnant des coups de reins avec tant de vigueur que mon front a cogné contre la porte. J’ai eu peur que les deux cousines entendent, mais elles étaient trop occupées à se lécher. L’œil rivé à la serrure, Jean n’a pas voulu quitter le couloir. Il était surexcité et voulait pénétrer dans la chambre. J’ai été obligée de le faire jouir une autre fois avec la main et une fois avec la bouche pour qu’il se calme. Enfin, nous avons regagné nos lits respectifs.

CHAPITRE XX

Le lendemain, quand je me suis levée, Jean avait déjà replié la banquette. Comme il n’était pas dans la salle de bains, j’ai cru qu’il avait rejoint les filles. En fait il était allé acheter des croissants. Il est revenu alors que je finissais de me préparer. Il a tambouriné à la porte de la chambre d’amis pour réveiller Camille et Gerda. Les filles ont déjeuné avec nous, en pyjama. Jean s’est montré plus attentionné que la veille à l’égard de sa cousine. Alors que la jeune Hollandaise prenait sa douche, il a parlé à sa sœur en aparté. J’ai eu l’impression qu’ils préparaient quelque chose.

En fin de matinée, Jean a proposé aux filles de faire une partie de Monopoly. Ils se sont installés dans la chambre d’amis. De la cuisine où je préparais le déjeuner, je les entendais rire et se chamailler. Tout à coup, j’ai entendu Gerda crier en néerlandais. Pensant qu’elle avait pu se blesser, je me suis précipitée. Je l’ai trouvée aux prises avec mon neveu qui essayait de la renverser sur le lit.

— C’est la règle du jeu, Gerda, celui qui gagne peut faire ce qu’il veut à celui qui perd !

Jean s’est vautré sur elle, envoyant valdinguer les pions et les billets du jeu. Sa cousine se débattait avec violence.

— Arrête ! Je ne veux pas ! T’es fou !

Le garçon était plus fort qu’elle et l’empêchait de se relever. Il l’embrassait dans le cou, la pelotait à travers sa robe. Gerda essayait de lui donner des coups de pied.

— Je ne veux pas que tu m’embrasses avec ton sale bouche !… Camille, aide-moi !

Ma nièce, qui jusqu’alors regardait sans intervenir, s’est assise à califourchon sur les jambes de sa cousine pour l’immobiliser. Elle lui a relevé sa robe jusqu’à la taille.

— Avec mon frère on partage tout. Alors tu vas être gentille avec lui.

D’un geste brusque, elle lui a descendu sa culotte à mi-cuisse, dévoilant son pubis velu. Je me suis approchée du lit pour mieux voir. Mon neveu et ma nièce ont continué sans se soucier de moi. Jean plaquait la jeune Hollandaise sur le lit pendant que sa sœur achevait de lui retirer sa culotte. Gerda avait la peau des cuisses très blanche, ce qui faisait ressortir encore plus la noirceur de sa touffe exubérante. Camille a poussé son genou entre les siens pour lui faire écarter les cuisses. Puis elle s’est assise entre ses jambes. Elle a passé la main dans l’épaisse toison, cherchant le clitoris. Gerda se débattait de moins en moins, troublée par les attouchements de Camille. Tournant la tête, elle s’est aperçue de ma présence. Voyant que je n’intervenais pas et que je n’avais pas l’air fâchée, elle a paru très étonnée. Finalement, comprenant que j’étais complice, elle s’est de nouveau laissé aller.

Jean a collé ses lèvres aux siennes et elle s’est laissé embrasser. Camille continuait à la tripoter, écartant ses poils, pinçant son clitoris, tirant sur ses grandes lèvres. Puis elle lui a touché la vulve. Elle a enfoncé ses doigts dans le con de Gerda en disant à son frère :

— Ça y est, elle mouille. Ça lui dégouline jusque dans la raie.

Jean a mis sa main à la place de celle de sa sœur. Je voyais ses doigts entrer et sortir de la grosse vulve de Gerda qui, cuisses écartées, ne se débattait plus. Le garçon l’a masturbée, mettant de plus en plus de doigts dans son large vagin.

— Ce qu’elle est ouverte, elle a dû en prendre de grosses ! Et qu’est-ce qu’elle mouille, on dirait qu’elle se fait dessus.

Camille a retiré sa culotte et s’est jointe à son frère. Leurs mains s’activaient entre les cuisses de la fille, allant de son vagin à son clitoris maintenant en érection. Gerda gémissait, cachant son visage déformé par le plaisir derrière son bras. Jean a demandé à sa sœur de le déshabiller.

Cette déclaration a suscité un sursaut de révolte de la part de la jeune Hollandaise qui s’est cambrée, essayant de rejeter son cousin.

— Non ! Non, pas ça ! Pas ça !… Je ne veux pas !

Mais Jean a réussi à la maintenir sur le lit alors que Camille lui enlevait tant bien que mal son pantalon. Il bandait, on aurait dit que sa lutte avec Gerda augmentait son envie. Il s’est vautré sur elle, la forçant à écarter les jambes. Comme il avait besoin de ses deux mains pour la tenir, c’est Camille qui a guidé sa queue dans le con de Gerda. Il a bougé. Ses fesses fermes et blanches s’agitaient devant moi. Quand elles s’écartaient, j’apercevais son trou du cul. Plus bas, ses couilles se balançaient, et encore en dessous, je voyais sa bite qui coulissait dans la vulve grasse et pleine de mouille de Gerda. Celle-ci ne protestait plus que mollement. Bien vite, elle a fermé les yeux et a cambré les reins. Assise à côté d’elle, Camille la caressait, passant la main dans le décolleté de sa robe pour lui peloter les seins. La petite garce avait les cuisses écartées, sa jupe était relevée, et je voyais son sexe. De grosses gouttes de mouille coulaient de sa fente ouverte. Je me suis approchée, attirée par sa vulve. Je me suis allongée entre ses jambes, et pendant que son frère baisait Gerda, je l’ai sucée.

Les deux cousines gémissaient, se tenant par la main.

Jean précipitait sa cadence, et de mon côté, je faisais tourbillonner ma langue le plus loin possible dans le con de Camille. Mon neveu a joui le premier, puis ce fut le tour des deux filles. Quand Jean s’est retiré du vagin de Gerda, sa sœur s’est précipitée sur son sexe luisant de sécrétions. Elle a entrepris de le nettoyer à coups de langue.

La jeune Hollandaise regardait Camille sucer son propre frère, en se tripotant machinalement le clitoris. Le sperme de Jean suintait de la balafre rose que dessinait sa vulve dans ses poils. J’étais la seule à ne pas avoir joui. Je me suis déshabillée. Gerda m’a regardée venir vers elle, médusée. Elle allait dire quelque chose, mais j’ai posé un doigt sur sa bouche. Je l’ai attirée vers moi, glissant une main sur ses fesses rebondies.

— Je t’ai vue cette nuit avec Camille. Je veux qu’on se fasse pareil toutes les deux.

Je ne sais pas si elle a tout compris. Quand j’ai fait passer sa robe par-dessus sa tête, elle a levé les bras pour m’aider. J’ai caressé ses seins, ses cuisses. J’ai léché ses tétons, palpé ses fesses. Elle se laissait faire, immobile. De temps en temps, elle regardait Camille qui suçait toujours son frère. J’ai embrassé son nombril en descendant vers son sexe. Elle s’est laissé aller sur le dos, cuisses écartées, et je me suis allongée sur elle, le visage au-dessus de son sexe. Une traînée de glaires coulait de son con, se mêlait aux poils qui entouraient sa vulve et tapissaient sa raie. L’odeur saline de sa mouille et celle du sperme montaient vers mes narines. J’ai tiré les babines de son sexe sur les côtés pour découvrir l’intérieur de sa fente. Ses muqueuses congestionnées étaient rouge brique. Son large trou dégorgeait sa mouille mélangée au sperme de Jean. Tout en haut de la fente, le clitoris dardait comme un bout de doigt.

Je me suis amusée à tirer ses lèvres vaginales, à les froisser l’une contre l’autre. Gerda poissait mes doigts de sa mouille chaude. J’ai enfoncé mon index dans son con gluant, et je l’ai fait coulisser. Je remuais mon cul au-dessus du visage de la jeune Hollandaise qui ne m’avait pas encore touchée. Elle a commencé par caresser mes cuisses, puis mes fesses qu’elle a écartées pour lorgner sur mon trou de balle. Enfin, elle a passé ses doigts le long de ma fente remontant jusqu’à mon clito qu’elle a écrasé d’un mouvement tournant.

J’ai senti que le lit remuait. Détournant mon attention du sexe de Gerda, j’ai vu que Jean baisait sa sœur. Elle tenait ses chevilles pour bien relever ses jambes et mieux s’offrir aux coups de bite de son frère.

J’ai replongé la tête dans la fourche de Gerda, m’enivrant de sa forte odeur de rousse. De la pointe de la langue, j’ai agacé son clitoris. En gémissant, elle a écarté davantage les jambes. J’ai léché les bords de sa vulve, puis j’ai lapé les sécrétions qui coulaient de son con. Ça a duré un long moment, il en sortait toujours. C’était chaud, ça avait le goût de sperme et de mouille. Elle m’a léchée elle aussi. Un peu maladroitement, mais c’était bon. J’ai collé ma bouche à son sexe comme pour gober un mollusque. Elle gémissait, la langue dans mon con, le bassin soulevé par saccades. Quand j’ai poussé ma langue le plus loin possible dans son vagin, elle a joui en expulsant un jet de mouille salée qui m’a inondé le bas du visage.

Quand nous nous sommes séparées, les lèvres barbouillées de sécrétions, Jean venait d’éjaculer dans le ventre de sa sœur. Cette fois, c’est moi qui lui ai nettoyé la queue, alors que Gerda a léché la vulve de Camille. Heureusement que mon neveu avait la jeunesse pour lui ; il a pu me faire l’amour à mon tour sous l’œil des deux cousines qui se masturbaient et se bécotaient.

Epilogue

Durant les deux jours qui ont suivi, je n’ai pas participé aux ébats de Jean et des deux filles. Tout cela était allé trop vite. Je réalisais ce que j’avais fait et j’avais peur que les enfants en parlent à leurs camarades pour se vanter. Aussi j’avais décidé d’être sage. Je suis sortie avec Gus, laissant les enfants faire ce qu’ils voulaient. Ils se baladaient dans Paris, mais la plupart du temps, ils faisaient l’amour. Je me consolais avec Gus ; de chez lui, nous les espionnions à la jumelle.

Puis mon frère et toute sa famille sont repartis chez eux. Début septembre, Gus est allé dans le Midi. J’ai repris le train-train quotidien, mon boulot à la banque, mes sorties avec mes collègues. Mais ma vie avait changé, je n’étais plus la même. J’ai recommencé à faire attention à moi, à m’habiller sexy, à me maquiller. Quand un homme m’abordait et qu’il me plaisait, je me laissais faire. En général, ils étaient mariés et cela ne durait pas longtemps. Mon vieux voisin restait mon jardin secret. Puis un jour, il est allé s’installer définitivement dans le Midi. J’ai eu une aventure assez longue avec un antiquaire que j’avais rencontré au théâtre, et avec une de mes collègues de bureau. J’ai même vécu avec elle pendant deux ans. Mais j’aime les hommes avant tout et ça n’a pas duré.

Je n’ai pas cherché à revoir Camille et Jean en dehors des réunions de famille quasi obligatoires. Ils ont grandis, ont eu d’autres expériences et ont fini par m’oublier. Un jour, pendant son service, alors qu’il était en permission, Jean est venu me voir. J’ai préféré l’inviter au restaurant plutôt que de manger en tête à tête avec lui chez moi. Nous n’avons pas fait allusion à ce qui s’était passé entre nous, mais nous y pensions sans arrêt. Après le repas, il m’a demandé s’il pouvait dormir à la maison, prétextant qu’il était fauché. A peine chez moi, il a cherché à m’embrasser. Je n’ai pas eu la force de le repousser. Nous avons couché ensemble une dernière fois, puis nous nous sommes perdus de vue. J’ai appris par mon frère qu’il s’était marié. Quant à Camille, ses parents m’ont dit qu’elle était danseuse dans une boîte de nuit en Espagne, et qu’elle était en ménage avec une chanteuse.